
o TEMPO' - Massa fria: em curso. Pressão

atmosférica.média:. 1006.2 milibares.·Tempe
ratura média do dia: 2(i.2 graus centígrafos,
Umidade relativa média: 80.4 por cento.
Estado médio do céu: cumulus stratus

nevoeiros noturnos, de meio a e�coberto:
Estado médio do tempo: chuvas no Planalto
e no Litoral. Tempo médio: com instabili
dade. Previsão: A. Seixas Netto.

MANUAL DO ESTUDANTE - A Sub-Rei

toria de Assitência e Orientação ao Estudan
te iniciou a distribuição aos acadêmicos da

UFSC, o "Manual doo .Estudante", recen
temente editado. O trabalho, realizado' pela
primeira vez sem pretensões gráficas, mas,
com o objetivo de prestar todas as informa

ções do interesse dos universitários, especial
mente aos que procedem do interior do Esta
do ou de outros estados da Federação.
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Afastado do time na estréia, Ati Prudente reforçará a defesa hoje contra o Inter �

Brasília em

clima de posse
Em poucas oportunidades, desde a sua inauguração, Brasília apresentou

um movimento como nestes dias que antecedem a posse do

General Geisel na Presidência da República. A rotina da cidade está

completamente alterada com a presença de no mínimo mil

personalidades nacionais e internacionais de destaque. No Rio o

apartamento.onde residirá o Presidente Médici já está em obras (P.5)

Situação no Vale
volta ao normal

\

Blumenàu volta à normalidade depois das intensas chuvas que desabaram

sobre a cidade até amadrugada de ontem, ocasionando duasmortes,
desabamento de casas e danificação de ruas e pontes. Prevalece oestado

de calamidade pública decretado pela Municipalidade, enquanto se procura

atender as vítimas. e avaliar a real extensão dos danos causados.(P.9)

No fim a CPI
dos cartorários

Encerrada a fase da ouvida de testemunhas, a CPI da Assembléia que

investiga a denúncia do Deputado Waldir Buzatto sobre ameaça ao

exercício de seu mandato vai agora esperar o parecer do relator para

concluir os seus trabalhos. Nada transpirou ainda das possíveis
conclusões em tomo do rumoroso episódio, ligado à apresentação de

projeto limitando os ganhos dos cartorários no Estado. (Página 3)

Designados :quem
quer o acordo?
A confirmação do vínculo empregatício, com assinatura da carteira

profissional e indenização para os que foram despedidos, são os

pontos em que a Associação dos Professores Designados não
aceita transigir, no acordo entre a entidade e 'a Secretaria

da Educação. As partes divergem sobre a iniciativ,a do acordo.(P.3)

I

Avaí joga ccrrpblo e

Internacional ainda
tem dúvidas no time

/
A volta de Ari Prudente à zaga central fez com que o técnico Jorge Ferreira ficasse bastante satisfeito, juntamente com

os demais companheiros de equipe do zagueiro, AriPrudente fez vários testes, todos pesados, e nada sentiu no

. joelho contundido. Com isto, o Aval joga'compelto em sua primeira partida em Florianópolis, pelo

campeonato nacional. No time gaúcho, o técnico RubensMinelli ainda está com dúvidas quanto à escalação de Figueroa e

Valdomiro, embora no treino de ontem ambos tenham aparentado condições de poder jogar hoje à noite (Página 8).
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Internacional

Novoscombatesedl Golan
A artilharia sina IntClOU um tiroteio

Ontem nas colinas de Golan e, segundo
Israel, o exército sírio pretende desenca
dear uma importante ofensiva naquela área.

A primeiro-ministro Golda Meir inter
rompeu um disurso durante uma conferên
cia de sindicalistas para informar sobre o

combate na linha de trégua. O comando
militar informou que ainda havia intenso
bombardeio de canhões em Golan mais de
duas horas e meia depois de terem sido dis
parados os primeiros tiros sfrios,

A artilharia e os tanques israelenses res
ponderam ao fogo no setor norte da frente,

, a cerca de 45 quilômetros de Damasco.
Não houve informações sobre baixas ou

danos durante a troca de fogo. Este foi o
primeiro conflito na região desde sábado
passado.
JORDÂNIA: ARMAS

Por outro lado, o rei Hussein, ela Jordâ
nia, foi ontem para Washington com uma

Chile: a inda
as críticas
da junta

.

ao marxismo

unia declaração de

princípios divulgada pelo
governo militar chileno
afirma que "o Chile não é
neutro diante do marxis

mo", já que não poderia,
ser de outra forma, diante
de "suá concepção do ho
mem e da sociedade".

Acrescenta que "o atual

governo não teme nem va

cila ao se declarar anti
-marxista. Com isso, não
adota urna posição "nega
tiva", porque é o marxis
mo que na verdade nega os

valores mais fundamentais
de .toda a autêntica civili

zação".
Diz, .tambêm, que as

Forças Armadas tomaram
o poder "derrubando um

governo ilegítimo, imoral e
fracassado e dando cum

primento" assim, a um am

plo sentimento nacional

que se expressa hoje com o

apoio majoritário do povo
para o novo regime".

- O atual governo das

Forças Armadas e da or

dem aspira iniciar urna no
va etapa no futuro nacio

nal, abrindo o caminho pa
ra as novas gerações de chi
lenos formadas numa esco

la de hábitos cívicos sa

dios.

Finalmente, diz o docu

mento, "embora não fixe

prazos, a junta de governo
entregará oportunamente
o poder político àqueles
que o povo eleger através
de eleições u�yersais, li
vres, secretas e responsá
veis". Não especifica a da
ta de possíveis eleições, já
qu e, conforme acentua,
"as Forças Armadas e da
ordem não fixam um pra
zo para sua gestão de go
verno. A tarefa de recons

truir moral, institucional e
materialmente o país exige
uma profunda e prolonga
da ação".

lista de pedidos de material bélico ao presi
dente Nixon e ao secretário de Estado
Henry Kissinger.

Além de material bélico, acredita-se que
o monarca solicitará também um aumento
na ajuda militar, que atualmente é de 40
milhões de dólares (258 milhões. de cruzei
ros), para modernizar as Forças Armadas
jordanianas. ,

A Jordânia começou em dezembro pas
sado sua procura de novos armamentos.

, Por sua atitude moderada no Oriente Mé
dio, foi recompensada com projéteis anti

tanques Tow,' equivalentes norte-america
nos aos Sagger soviéticos, utilizados com
sucesso pelas tropas egípcias contra os tan

ques israelenses durante a guerra de outu
bro. Porém, a lista de Hussein inclui pedi
dos de esquadrões de jatos, tanques, veícu
los encouraçados, artilharia, equipamento
de radar e, possivelmente, mais antitanques
Tow.

o premierHarold Wilson anunciou

seu programa, suavizando as

promessas mais radicais e pedindo
condições de participação noMCE.

Harold Wilson: um

'programa para
contentar a todos

, O novo governo do primeiro-ministro Harold Wilson expôs
ontem, um programa legislativo que suaviza' as promessas mais
radicais feitas durante a campanha eleitoral trabalhista e solicita

.
melhores condições de participação da 'brã-Bretanha no mercado
comumeuropeu.'

.

Em austera cerimônia desprovida- da pompa tradicional na

abertura do parlamento; a rainha Elizabeth II pronunciou o discurso
em que reafirmou a lealdade dos trabalhistas ao tratado do atlântico
norte e destacou a promessa eleitoral do partido de reduzir
"centenas de milhares de libras esterlinas" do orçamento militar.'

O discurso -da rainha referia-se apenas a uma medida de
nacionalização, apesar da campanha eleitoral dos trabalhistas ter

prometido estender o controle estatal sobre a indústria.
A medida anunciada envolve planos do Estado de assumir o

controle das terras em desenvolvimento nos arredores das grandes
cidades. A palavra "nacionalízação" foi cuidadosamente omitida do
discurso, aparentemente para evitar um confronto imediato com os

conservadores, liberais e outros adversários do Governo.
Porém alguns funcionários disseram que o governo de Wilson

pretende ainda levar avante seu programa de estatização.
A rainha discursou para os parlamentares da Câmara dos Lordes.

Em lugar da carruagem dourada, puxada por cavalos, que é utilizada

habitualmente nestas ocasiões, a rainha dirigiu-se do palácio de

Buckingham até o edifício do Parlamento de automóvel,
O ponto fundamental do discurso real enfatiza a resolução do

governo trabalhista de anular certas leis industriais e outras medidas
promulgadas pelos conservadores, visando substituir o atual sistema
de controle salarial obrigatório por um sistema voluntário.

Ao contrãrio da política aplicada pelos conservadores, o novo

governo anunciou que trabalhará com os países consumidores é
produtores de petróleo para enfrentar de modo global a crise
energética mundial. Em nota explicativa, alguns funcionários
esclareceram tratar-se de cooperação estreita com o governo
norte-americano à procura de uma solução.

EM CAIOBÁ

o Balneário Paranaense de Caiobá foi o cenário escolhido para 7a. Convenção Nacional
Caioi-HM e recepcionou magnificamente os di�etores e altos funcionários da suas importantes
empresas.

Durante o conclave a organização Hermes Macedo S/A foi agraciada mais uma vez com o

troféu conferido ao Maior Revendedor Nacional de Bicicletas que, no flagrante, aparece nas

mãos de Hermes Macedo Junior, ,ladeado por Roberto Camarota, Elson Ivan Fechner, Pedro
Stratotti, Antonio Fortino, Claudio Rosa, Blota Junior, José Leal, Bruno Caloi, Almir Santos,
Julião Neiva de Lima e Vasco Ricardo Martins.

Venezuela

Perez assume na Venezuela pedindo
a independência econômica da AL
O presidente da Vene

zuela, Carlos Andres Peret,
que assumiu ° cargo on
tem, formulou um apelo à
América Latina para que
busque unida "sua inde
pendência econômica", de
pois de anunciar sua inten
ção de nacionalizar a in
dústria de petróleo dentro
de pouco tempo.

O novo Presidente go
vernará a Venezuela no

quinquênío 1.974-79' e

ofereceu aos latino
-americanos o "apoio do
petróleo", a luta "pelo de
senvolvimento indepen
dente" e a obtenção do
"equilíbrio econômico no

comércio mundial".
Perez, veterano político

de 51 anos de idade, é o

trigésimo-nono ' presidente
venezuelano, e seu governo
será de esquerda modera
da. Em seu discurso de
posse, disse Perez que "es
ta década de 1.970 será a

das grandes conquistas pa
ra a Venezuela e a América

, Latina. Vamos realizar a

velha aspiração de nosso

povo, nacionalizando o pe
tróleo". Todavia, não fí-

xou um prazo para que a

multimilionária indústria
controlada atualmente por
companhias estrangeiras
passe ao controle estatal.

PLURALISMO IDEOLó
GICO

Sua mensagem, conside
rada como de tom nacio
nalista moderado e de pro
fundos conceitos latino
- americanistas, deli indí
cios de uma continuação
do pluralismo ideológico,
segundo o qual a Venezue
la não analisa a ideologia
de outras nações para man

ter suas relações diplomáti
cas.

- Queremos - e aspira
mos desenvolver uma liga
ção fecunda com todos os

países, não importa qual
seja seu sistema político,
social ou econômico -

afirmou.
Recordou, ainda, que

desde o momento que foi
eleito Presidente, anunciou
"o interesse que meu go
verno terá em cooperar
com outros países latino-
'-americanos em planos
continentais contra a po-

Argentina

breza". "A América Latina
é nossa pátria. E nosso pe
tr6ieo deve colaborar para
elaboração de uma política
internacional latino-ameri
cana e na economia dos
países irmãos, ao desejo
comum pelo progresso e o

bem-estar de nossos po-
vos".

'

Andres Perez venceu as
eleições de 9 de dezembro
último com diferença de
mais de 500 mil votos e

seu partido, Ação Demo
crática, conta com o con

trole do Congresso e a mai-'
oria das assembléias legisla
tivas e câmaras municipais.

-- Tenho o apoio inte

gral do povo. Conto ,om o

auxílio vigoroso das For

ças Armadas nacionais, ca
pazes e bem dispostas não

apenas para a defesa da so

berania e, a conservação 9.a
segurança interna, mas in

tegradas para contribuir
com todas as tarefas do de
senvolvimento e para tor

nar forte o meu governo,
mi promoção dos direitos
dos fracos, proporcionan
do-lhes o progresso social
- concluiu.

Um direitista é o interventor

federal na província de Córdoba
Diulio Danilo Brunello,

de 49 anos, foi ontem de
signado interventor federal'
na. conturbada província
de Córdoba, cujo governa
dor peronista de esquerda
foi derrubado a 27 de feve
reiro por uma rebelião po
licial.

Brunello, atualmente, é
secretário-geral do Ministé-
,rio do Bem-Estar Social,
cujo titular, José Lopez
.Rega, é talvez a figura mais

importante da facção direi
tista do governo. Segundo
porta-vozes governamen
tais, porém, Brunello tem

posições mais moderadas
que Rega, que também é
secr e tãr io-partícular de
Juan Peron,
A designação do inter

ventor encerra o agitado
processo iniciado em Cór
doba, quando o governa-
dor Ricardo Obregon Cano
e o vice Atílio Lopez fo
ram detidos, na noite de
27 de fevereiro, pela polí
c ia provincial sublevada,
sob o comando do tenen

'te-coronel Antônio Navar-
ro.

O governador e outras

autoridades, que também
haviam sido detidas, foram

libertados 48 horas depois,
mas sua decisão de reto
mar o governo não pôde
ser consumada. O chefe de

polícia Navarro controlava
até ontem a cidade, en

quanto grupos civis arma

dos da direita mantinham
sob vigilância os principais
órgãos de difusão.

Sexta-feira passada,
após oito dias de negocia
ções, Obregon Cano e Lo

pez anunciaram sua renún
cia, a fim de facilitar a so

lução da crise, �, no dia se

guinte, o Congresso apro
vou a intervenção federal

_ na provínciq,
,DEPURAÇAO

A esquerda peronista e

os principais partidos opo
sicionistas tinham pedido a

reposição de Obregon no

cargo, mas encontraram a

obstinada oposição dos
partidáriosr do

'

governo,
empenhado numa

"

depu
ração anti-esquerdista" em

seus quadros.
No sábado, o governa

dor deposto acusou os mi
ríistros do Interior, Benito
Llambi, e do Trabalho, Ri
cardo Otero, de terem par
ticipado das manobras que,

Juventude Peronista:

resultaram em sua deposi
ção.

Anteontem, o governo
federal anunciou que pro
cessará o ex-governador,
em defesa dos Ministros
atacados.

'

Talvez uma das princi
pais dificuldades que o no ..

--lO interventor encontrarã
em Córdoba seja a polícia,
além dos grupos civis ar

mados, de tendências di
versas. A força policial, se
gu ndo observadores; en

contra-se envolvida em sé
ria crise de disciplina, em

consequência da rebelião.
A quase totalidade dos

partidos oposicionistas
pronunciou-se favora
velmente a Obregon, e os

atentados terroristas, prati
cados tanto pela direita

quanto pela esquerda, in->
tensificaram-se nas últimas
semanas. Anteontem, um

grupo armado apOSSOU-3e
por breve espaço de tempo
da usina elétrica de La Ca
lera, pequena localidade si
tuada a 70 quilômetros de
Córdoba, cortando o for
necimento de eletricidade,
Quando a polícia inter

veio, os invasores já ha
viam fugido.

•

as queixas
e as críticas dos esquecidos

- Quando tínhamos que lu

tar contra a ditadura militar

éramos a juventude maravilho
sa e agora somos os infiltra

dos", disse na noite de anteon

tem um, dirigente de' esquerda
peronísta, criticando aberta
mente o presidente Juan Pe

ron.

ração" empreendida por Pe

ron, com o apoio dos setores

moderados e direitistas do pe
ronismo.

"ELEMENTOS GORILAS"

Na concentração, a esquer
da proclamou sua lealdade ao

velho dirigente, mas advertiu

que o governo está " ...cheio de

"elementos gorilas",alguns vin-

culados ao antigo regime mili

tar que governou desde 1.966
até maio do ano passado.

Durante a concentração po

pular, milhares de retratos de

Peron e Evita, sua segunda es

posa, falecida em 1.952, foram
agitados. Houve total omissão
à atual esposa de Peron, Isabel

COMUNICADO

Martinez, a quem se considera

pertencente à facção mo,dera-'
da do movimento.

Rodolfo Galimberti, líder

juvenil exonerado por Peron

no ano passado, por suas posi
ções radicais, disse à multidão
que "aprendemos a 'desconfiar
dos êxitos fáceis e estimulare

mo s a luta revolucionária de

forma intransigente".
O, qualificativo "juventude

maravilhosa" foi muitas vezes

utilizado por Peron antes de

1.973. Nos últimos meses, nu
ma visível guinada para a direi

ta, Peron vem afirmando quea
•

Juventude Peronista mantém
"elementos marxistas infiltra
dos".

SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS

DO ESTADO DE SANTA CATARINA

INDÚSTRIA CALOr E HERMES MACEDO SIA

Na concentração realizada
num 'estádio de futebol de
Buenos Aires, para comemorar
o primeiro aniversário das elei

ções presidenciais que devo i
veram o poder ao peronismo
depois de 18 anos. A esquerda

, desempenhou papel preponde"
rante naquele pleito, e hoje
está sendo alvo de uma "depu-

/

Guatemala: enfim.
o resultado final
das eleicões

/

O general Kjell Eugenio Laugerud Gar

cia, de 44 anos, foi proclamado ontem pelo
Congresso presidente eleito da Guatemala.

O Congresso reuniu-se ontem a fim de
tomar conhecimento da computação reali
zada pela comissão e, em seguida, procedeu
·à eleição de segundo grau,já que Laugerud
não conseguira a maioria absoluta.

De acordo com oescrutínio da comissão
do Congresso, Laugerud Garcia recebeu
298.953 votos nas eleições gerais de três de

março, de que participaram 727.190 eleito

res, do total registrado de um milhão e

meio.

Apoiado pela coalizão situacionista do

Movimento de Libertação Nacional - MLN
- e do Partido Institucional Democrático
- PlD -, Laugerud representa a linha direi-
tista e anti-comunista do atual presidente
Carlos Arana Osório.

A fase fmal do cômputo de votos foi
, realizada pelos deputados situacionistas, já
que renunciaram os representantes da opo
sição, a Democracia-Cristã e o Partido Re
volucionário.

Segundo as cifras do Congresso, o gene
ral Efrain Rios Montt, democrata-cristão,
conseguiu 228.067 votos, e o coronel
Ernesto Paiz Nováles, do Partido Revolu

cionário, 143.111 votos.

ASSASSINATO
O comunicado doresultado das eleições

foi feito poucas horas depois de ter sido
assassinado" Edmundo GuerraTheilheimer,
diretor da banca popular dá Associação de
Estudantes Universitários e considerado es

querdista.
Theilheimer havia escrito, há alguns

dias, um anúncio em jornais, sob o título
"A extrema-esquerda em-função de sua po
sição definida, repudia a farsa eleitoral da
burguesia e dos três partidos que a repre
sentam".

Rios Montt, que se declarou o ganhador
das eleições e que denunciou a fraude, rei
terou ontem que "esta deve ser combatida

pacificamente", Anteriormente, havia sido
feito um apelo à "resistência pacffíca".
Para hoje à tarde foi anunciada uma mar

cha de protesto por parte da Associação de
Estudantes Universitários e, por outro lado,
-porta-vozes do governo disseram que não
será permitida a "alteração da ordem públi-
ca".

L"

Nixon:' uma decisão
irresponsável

A Casa Branca informou ontem que a decisão do
.pr esidente Nixon de fornecer mais documentos e

gravações à comissão de justiça da Câmara dos

Representantes, até que sejam formuladas as acusações, é
.constitucionalmente irresponsável.

-

O secretário de Imprensa Ronald Ziegler repetiu a

alegação de Nixon de que a comissão, que atualmente
estuda a resolução de julgamento político, já tem
documentos e fitas suficientes da Casa Branca.

Ziegler declarou que a investigação para o "impeach"
está sendo realizada e isso não dá "ao Congresso o

direito de exigir todos os documentos que quiser".

Pat emcaraca» tem

recor;dações de 58
Ao retornar a Caracas, onde foi recebida com o então vice-presi
dente Richard Nixon, há 16 anos, com uma violenta manifesta

ção, Pat Nixon afirmou que recordava aquela viagem "mais com

prazer' do que com medo". A senhora Nixon, que chegou no

gigantesco avião presidencial, representa o presidente Nixon para
a posse do novo Chefe do Governo Venezuelano, Carlos Andres
Perez. "Sinto-me orgulhosa de vir a Venezuela para representar o
Governo e o povo dos Estados Unidos na posse de vosso novo

presidente", afirmou num breve discurso.
"

Ao falar com os jornalistas, a bordo do avião, quando viajava
para o Sul, perguntaram-lhe se vacilou em regressar âVenezuela
devido a sua viagem de 1.958, quando Nixon era Vice-Presidente
e a caravana de automóveis foi detida e atacada por mani
festantes.

,

"De modo nenhum" - respondeu a senhora Nixon, explican
do que "naquela época, em 1.958, os senhores precisam entender

o que acontecia. Houve um golpe militar, todo o país estava

agitado e isto foi dirigido por "Comunistas Extremistas" e so-'
mente alguns deles, mas conseguiram ser muito violentos".

"A maioria do povo foi excelente", acrescentou a primeira
Dama, afirmando que' depois do incidente recebeu 150 buquês
de flores e milhares de cartas. "Voltei com muito boas lem

branças ... A maioria do povo foi gentil e simpática e, por este
motivo, digo que recordo com prazer essa viagem, e não com

medo. A Sra. Nixon informou que trazia "mensagens especiais"
,

de Nixon ao presidente eleito Carlos Andres Perez e também,
para o novo presidente do Brasil General Ernesto Geisel. Pat

viajará para o Brasil alll:anhã.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - l�de març� de 1974 - Página _3•
Política e A�I!�sJ.!:ação

,

Designados e
Estado entram
em choque
sobre o acordo

-

Presidente recebe as

congratálaçOes daAl
General Ernesto Geisel pela Presidên

cia da República ficará na história".
- Afora o progresso material da Na

ção - disse o Sr. Gentil Bellani - há

.que se creditar a S.Exa. e ao seu Governo
a ordem e a tranquilidade reinantes no

País, enquanto o mesmo não ocorre

em países vizinhos como Argentina,
Chile e Uruguai, e mesmo em nações
como os EE.UU., Inglaterra e França.

Enquanto o autor justificava o seu Lá fora há terrorismo, agitação, guerra,

requeri,mento, sobressaíram-se dois, enquanto aqui reina ordem e seguran
a partes. Um, do Deputado Fioravante ça.
Massolini, que pediu constasse a pala- - Vossa Excelência fala em ordem

vra habitantes, onde constava brasilei- e segurança, mas deveria acrescentar

ros, o que foi aceito após o parlamen- miséria - íntervíu o Deputado Aderbal

o texto apresentado, é a seguinte a tar ter explicado que muitas colônias Rosa, da Oposição.
íntegra do telegrama: 'A Assembléia de trabalhadoresde outras nacionalida- - Eu diria tratar-se essa observação
Legislativa de Santa Cat a rina, aco- des estão integradas às atividades pro- de uma tirada demagógica, própria de

lhendo proposição do Deputado Nel- -dutoras em Santa Catarina. Outro, do-discursos de cais de p4rto -e de bote

son Pedrini, deseja, no instante em que Deputado Gentil Bellani, gara quem "a quirn - respondeu o Deputado Nelson

Vossa Excelência chega ao término do passagem do ilustre estadista que é o Pedrini.

seu honrado e dinâmico Governo,
apresentar os agradecimentos dos habi
tantes que vivem e trabalham na terra

catarinense, por tudo que Vossa Exce
lência realízou em favor da paz, da se

gurança e do progresso de Santa Cata
rina e do Brasil. Respeitosas saudações,
Deputado Zany Gonzaga, Presidente
da AL",

A Assembléia, Legislativa aprovou
ontem a expedição da mensagem tele
gráfica ao Presidente Médici, congratu
lando-se pelo encerramento de sua mis

são presidencial e apresentando "os

agradecimentos dos habitantes que vi

vem e trabalham 'fia terra -cata:-rinense

por tudo o que V.Exa. realizou em fa-
O Secretário da Educa

ção, Paulo BIasi, disse on-;

tem que sua pasta "não es

tá infensa ao diálogo com

os professores designados,
mas, para uma decisão fi
nal conciliatória, tudo de

penderia do recebimento
I '

de proposta que fosse en-

caminhada pela Associação
dos Professores Designa
dos. Esta ficou encarrega
da de estudar o assunto, e
de dar uma resposta". Por
sua vez, o presidente da

ALlSC, professor Júlio Wi

gers," afirmou que
\ "em au

diências anteriores, o Esta
do sempre negou-se a fazer '

acordo, mas na audiência
de' segunda-feira formali-'
zou a intenção de nego-'
ciar. Para nós, esta já é ou

tra visão do problema, pois
coisa que não podemos.é
acordar de "bate-boca".
Faremos o acordo que a'
Secretaria propôs".

CONTRADIÇÃO
Tanto ó Secretário co

mo o presidente da ALlSC
afirmaram que a tentativa
de acordo partiu da outra

parte. BIasi inclusive fez
um retrospecto de toda a

situação, onde pretendeu
mostrar que a proposta ini
cial partiu dos designados.

- Quando o advogado
Henrique Stodieck faleceu,
fui apresen tado a Breno
San Vicenti que, naquela
ocasião, disse que gostaria
de conversar comigo na Se
cretaria. Após a primeira
audiência, ele esteve. aqui
com o professor Wígers, ," Os pontos básicos que

juntamente com um filho Wigers diz não ser possível
de Henrique Stodieck. .Bre- ceder são a vinculação de

no afirmou que tinha in- - emprego, a assinatura da

t eresse em solucionar a carteira profissional e inde-
ação amigavelmente.' Na- nização para os professores
quela oportunidade, frisei que foram despedidos.

que a Secretaria não era in
fensa ao diálogo, e que es

tava enfrentando uma si

tuação de fato existente há
muito tempo. E que, natu
ralmente para urna decisão
final a respeito, tudo de

penderia do recebimento
da proposta que fosse en

caminhada pela Associa

ção. Esta ficou encarrega
da de estudar o assunto e

dar uma· resposta", disse
Paulo BIasi.

Segundo Paulo Blasi, a
Secretaria da Educação

já havia
declarado ao

advogados dos
professores que não

estava intensa
ao didlogo com a classe
.

so bre a ação
que tramita na

Justiça do Trabalho,

Wiggers, por sua
vez, declara,

que o Estado jamais
demonstrou disposição de

fazer o
acordo, a não

ser na audiência realizada

segunda-feira
na Junta de

Conciliação e

Julgamento da Capital.

vor da paz, da segurança e do progres
so de Santa Catarina". O envio do tele

grama foi proposto pelo Deputado
Nelson Pedrini, que destacou da tribu
na o desempenho do Governo Médici
na tarefa de desenvolver a Nação e for

talecer a sua economia. De acordo com,

A certa altura, o presi
dente da Associação de
Professores Designados en

tra novamente em contra

dição' com o Secretário da

Educação, quando aflrma

que a audiência marcada

para o próximo dia 21 será
a final, quando será lida a

sentença, dando razão ou

não para os designados.
BIasi. afirmou coisa dife

rente, referindo-se à próxi
ma audiência: "dia 21 será

julgado o mérito, e poste
riormente será marcada o

dia para' a leitura da sen

tença".

não está acionando o Esta

do por malícia, ou má-fé,
mas po r necessidade.
"Temos que dar uma solu

ção para quase 10 mil pro
fessores, que quando ter
minam o ano escolar ficam'
sem emprego, numa incer
teza que perdura até feve

reiro, quando saberão se

terão trabalho ou não".
comentou o Presidente cfu.
ALlSC.

O Secretá rio da Educa

ção catarinense ainda afír
mou que o representante
da Secretaria, Hélio Brisi,
na

. audiência de segunda
-feira "disse apenas que o

Secretárío estava aguárdan
do a proposta da ALlSC".
Esta posição talvez tenha

dado origem à i nterpreta
ção de que a Secretaria da
Educação' é quem havia
feito a, proposta.

Para ele, a Lei 4886 não

solucionou quase nada, di
retamente, pois se deu o

direito aos professores 'de
descontarem para o Ipesc,
não deu direito à aposenta
doria. Comentou que, ape
sar de ser feito o desconto

de 8%, quando chega de
zembro os designados são'

dispensados, deixando de ,

contribuir durante três me

ses, "pois se não recebem,
como poderão contri
buir? ".

MAIS CONTRADI
ÇÕES
Júlio Wigers, falando'

pausadamente, comentou

que "passei 18 meses indo
na Secretaria, de 15 em 15

dias, tentando achar uma

solução para os designa
dos, mas sempre em vão.

Agora que a mesma forma
lizou sua íntenção de acor
dar- conosco, temos outra

visão da coisa, pois não po
díamos negociar na base
do' "bate-boca". Cedere
mos onde for preciso, mas

, faremos acordo".

Para BIasi, o que os pro
fessores estão pedindo na

reclamatória trabalhista, a

'Lei 4886, de julho de 73,
já atendeu, Adiantou que
a Secretaria está adotando
todas as providências para
o acesso dos professores já
vinculados ao Estado, e fa
zendo concurso, sanando

parte do proble ma.que há

tempos vem se avoluman
do.

As crianças são vacinadas, mas os adultos, em sua maioria, só o fazem quando precisam de atestados.

Campanhas de vacnacão em
,

-

SC têm pouca receptividade

/

"

Na ação' trabalhista es

tão participando 646 pro
fessores designados, tendo
havido até o momento 18

desistências, príncipalmen- I

te de Bi�a,Xu;'J�as, por
outro lado, mais de nove

mil estão tentando entrar

como parte na ação; pro
curando os direitos que
afirmam ter.

ÇONCILIAÇÃO EM
JUIZO.

Segundo Wigers, se for
feita conciliação, não será

preciso retirar o pedido da
justiça trabalhi s ta, "pois a

mesmaserá feita em juízo".
Ele salientou que a ALISC

__.-

Apesar de já se tornar

comum. a presença de re

cém-nascidos, levados es-.

pontaneamente pelas mães

aos Centros de Saúde, a

maioria da população flo-.

rianopolitana ainda não to

mou consciência da impor
tância da vacina preventi
va, e só procura os postos
de atendimento por neces
sidade de apresentar ates

tado na escola ou no em

prego.
Esse fato, que tem li sua

demanda calcada no cresci

mento natural da popula
ção, está ocasionando um

aumento considerável de

ano' para, ano no uso de va
cinas preventivas. Diz o dr.

Osvaldo Vitorino de Oli
veira - epidemiólogo do

Dasp - que em 1966 fo

ram aplicadas pelo órgão
58.220 doses de vacinas,
notadamente antivariólica.

Em 1970 foram distribuí
das 259.600 doses e em

1973 a aplicação de vaci

nas preventivas na coletivi
dade foi de 618.772 doses.

Esses, aumento�rificados,
de ano para ",o tornam vi

sível a demanda e a expan
_são da prevenção epide
miológica no Estado.

"Contudo, milhares de

pessoas negligenciam, por
conhecimento ou não da

importância da imunização
das doenças que incidem

em índices maiores nas

crianças, notadamente nos

recém-nascidos," explica.
Por, outro lado. desses

totais, a maior percenta
gern pertence à aplicação
de antígenos contra a va

ríola, pois esta vacina é a

tas propostas pelo órgão
venham sendo cumpridas.
A experiência na região da
Grande Florianópolis, con-
tudo, foi infelizmente ne

gativa e a cobertura imuni

tária deficiente."
- Apesar de tudo, os

pr ogr amas c on tinuarão

com toda força até chegar
mos a maior participação

'

da comunidade no proces
so de imunização de crian

ças contra as doenças ele
mentares ou próprias de
suas idades.
APLICAÇÔES

O Departamento Autô

nomo de Saúde Pública

opera em campanhas imu

nológicas com as seguintes
vacinas: antivariólica con

tra li varíola, antisarampo,
a Sabin, contra o Poliomie
lite e a dupla contra difte
ria e tétano. Com exceção
das vacinas antisarampo e

antivariólic, que necessi

tam somente da aplicação
de uma doze, as demais
são empregadas em três

aplicações, com intervalos
de aproximadamente dois

meses.

Durante o ano passado
foram aplicadas 5lo.829 do

ses de vacinas antisarampo,
20.272 de antivariólica,
105.128 de dupla e 96.950
de Sabin. Para tanto, fo
ram mobilizados, além dos

recursos oriundos dr pró
pria comunidade, do Dasp,
com o treinamento de pes
soal, supervisão e avaliação
do programa e ainda com a

participação de 18 elemen
tos devidamente 'orienta
dos para a execução dos

programas específicos.

matemo-infantil, a aplica
ção de vacinas imunológi
cas às crianças de 3 meses

a 4 anos, em.suas próprias
.casas. Além disso, num só

ato. são aplicadas vários ti

pos de vacinas, destinadas
à imunização dê diversas'

doenças.
Diz o dr. Osvaldo que o

Dasp não, possui área privi
legiada o específica de

atendimento, pois somente
é dada importância à imu

nização global ou parcial
das comunidades. "Con

tudo, não elegendo áreas

geográficas específicas e

indo ao encontro das famí
lias para imuniz ar os sem

membros mais novos, a

ação do Dasp ainda encon

tra relutância em deter

minadas'comunidades.
PROGRAMAS

Segundo o dr. Osvaldo
Vitorino de Oliveira, o

Dasp continuará, com mai-
'

or ênfase, no seu programa
de mul tívacinação com

equipes volantes, prevendo
entretanto para este ano

atividades nas regiões do
100. Distrito Sanitário
com sede em Chapecó, no
60. com sede em Joaçaba,
no 70. com sede emLages
e no 50. Distrito, com sede
em Canoinhas,

As dificuldades encon

tradas na execução do re

ferido, programa diz o' dr.
Osvaldo - são geralmente
de ordem administrativa e

tem sido sempre soluciona
das a contento. "A partici
pação da comunidade na

multivacinação na região
Oeste é algo que realmente
tem feito com que as me-

única obrigatória. "A exi

gência do atestado de vaci
na antivariólica realmente

provocou aumento consi

derável no, número destas

vacinas, sendo que esta é
uma medida de grande uti
lidade, possibilitando uma

c o b e rtura imunitária na

população. Por outro lado,
o atestado .de vacina anti

variólica é um documento
e por isso não deve ficar

detido' nos órgãos que o

solicitam, bastando a sua

apresentação, uma vez que
o atestado tem validade

por três anos," informa o

dr. Osvaldo de Oliveira.
AUSÊNCIA DE CRIAN

ÇAS
Para o dr. Osváldo, o

panorama da saúdepública
na cidade está evoluindo
constantemente, mas o seu

progresso poderia ser mais

_ rápido, principalmente no

setor de imunizações. "Se

a comunidade procurasse
mais ativamente o Centro

de Saúde e o Posto de Saú

de do Estreito - explica -

não haveria grandes inci

dências de doenças consi

deradas plenamente imuni
záveis, principalmente nas

crianças de 3 meses a 4
anos de idade, como o sa

rampo, varíola, poliomieli
te, difteria, tétano ou tu

berculose.
A solução encontrada

pelo Dasp para fazer as

aplicações das vacinas na

comunidade foi a intensifi

cação da rnultivacinação
com equipes volantes. Essa
ação consiste em, propor
cionar à comunidade, no
tadamente dentro da área

DER está preparando
novo plano rodoviário

\

para SantaCatarina

Trabalho da CPI sobre

cartorár ios está
em fase de conclusão

Estará pronto ainda esta semana, para posteriormente ser entre

gue ao Departamento Nacional de Estradas de Rodagem, o Plano

Rodoviário' Estadual elaborado pelo DER e que deverá substituir o
atual, que data do ano de 1962.

CRITÉRIOS
"A obrigatoriedade do Plano é originada da lei 5.917, de 10 de

setembro de 1973, que aprovou o Plano Nacional de Viação e deter

minou a elaboração e revisão dos planos rodoviários estaduais com a

. finalidade de obter-se adequada articulação e compatibilidade entre

os mesmos com os sistemas federais de viação, informa o-diretor do
DER, engenheiro Ernani Santa Rita, sendo que somente após a

apreciação do DNER e do 'Conselho Nacional de Transportes é que
as suas obras poderão ser divulgadas".

,

Esclareceu que os muriicípios também têm obrigatoriedade em

apresentar ao PER os seus planos rodoviários municipais, após 6

meses ou 180 dias transcorridos da aprovação do Plano Rodoviário
'

Estadual e' se não o fizerem serão retidas as quotas do Fundo

Rodoviário destinadas às suas prefeituras.
r

Em sua' elaboração, o Plano Rodoviário Estadual obedece aos

seguintes critérios definidos: a adoção e adequação do Sistema

Rodoviário Nacional no Estado, devido à necessidade da integração
,
dos dois sistemas: estradas recomendadas pelo 'Plano Rodoviário da

Região Sul, elaborado pelo Ministério dos Transportes através do

GEIPOT; estradas que permitam ligações regionais, circulação das.

riquezas, o atendimento turístico, a terminais de transporte, que
atendam ligações das micro-regiões e a centros de ensino superior.

COMPARAÇÕÉS
Além disso, estabelece o plano a ligação de todas 'as sedes

municipais ao seu sistema, isto p-orque, datando o último plano do

ano de 1962, muitos municípios criados após essa data até agora não

foram atendidos sequer por uma rodovia federal ou estadual.

Apesar de tal fato, as comparações baseadas em levantamento
realizado pelo DER apresentam o seguinte quadro na região Sul: o

Paraná, em sua área de 199.937 km2, apresenta uma rede rodoviária

estadual de 7.036 km com uma densidade da rede em área de

35m/km2; o Rio Grande do Sul tem território de 255.289km2, com
rede rodoviária de 9.199 km com uma densidade por área de

32m/km2 e Santa Catarina, em sua área de 94.998km2, tem uma

rede rodoviária estadual de 5.596 km, que representa uma densidade

da rede em área de 60m/km2.

A Comissão Parlamen
tar de Inquérito que apura
a denúncia feita em agosto
do ano passado pelo Depu
tado Waldir Buzatto, em

torno de ameaças que te

riam sido feitas ao parla
mentar no exercício de seu

mandato - ou seja, quan
do anunciara a apresen-

tação de projeto limitando
os ganhos dos cartorários
- vai concluir os se us tra
b alhos nos próximos dias,
segundo revelou ontem o

seu presidente, Deputado
Nelson Pedrini. O dirigente
da CPI adiantou ter consi-

derada finda "a parte pro
cessual relativa ã tomada
de depoimentos das teste

munhas, desistindo, poro'
tanto, da ouvida do Depu
tado Jayson Barreto, já
que houve possibilidade de
contar com a sua presença
nesta Capital.

cia, e que a principal causa
do retardamento da con

clusão dos trabalhos se de
veu exatamente a um inci
dente provocado pelo Sr.
Waldir Buzatto. Este, es
tando ainda abertas as au

diências de testemunhas

,solicitou a convocação d�
Deputado Jayson Barreto
- testemunha de fato ape
nas indiretamente relacio
nado com o objeto da de
núncia e a CPI aceitou ou

ví-lo. Entretanto, por qua
tro meses foi esperada a

presença do parlamentar,
sem que o mesmo confír
masse a disposição de com
parecer para depor.

Ao ou�ir as explicações
do presidente da CPI, Bu
zatto arumentou que justa
mente agora o Deputado
Jayson Barreto havia mani
festado o desejo de vir de

por, o que antes não teve

condições de fazer em vir
tude das atividades de fim
de ano como presidente da
Comissão de Saúde da Câ
mara e posteriormente de
vido ao recesso parlamen
tar.

",

O Sr. Nelson Pedrini

prestou esclarecimentos ao

plenário da Assembléia on
tem sobre o andamento
dos trabalhos; da CPI di
zendo-se surpreso' com de

clarações feitas à imprensa
neste início de ano pelo
Deputado Waldir Buzatto,

segundo as quais havia sido
, cometido um erro na cons

tituíção da CPI, de vez que
o ato-da Mesa não lhe de
'terminou prazo para a con
clusão dos trabalhos. Ex

plicou o presidente da ce-
missão que a Mesa 'proposi
tadamente decidiu dar à
CPI a maior oportunidade
possível de indagações,
busca e ouvida de depoi
mentos que conduzissem à

elucidação dos fatos, ten
do em vista a sua relevân-

O Deputado Nelson Pe
drini, porém, anunciou

que após o despacho sa-
I

neador que dará no proces-
so, já concluso na parte da
ouvida de testemunhas, o
mesmo será encaminha

do ao relator, Deputado
Henrique Córdova, para
ser elaborado o parecer fi
nal. Acentuou ainda que
por enquanto não se en

trou no mérito da denún

cia, o que deverá ocorrer

somente quando a CPI se

reunir para tomar conhe
cimento do parecer do re

lator.

Bértoli faz críticas
I

a atitude detécnicos NÃO HÃ NADA QUE MAIS INTERESSA

AS NOIVAS E DONAS DE CASA

DO QUE

O MEs DOS ENXOVAIS

MARÇO NA MODELAR

"

Comentando na Assembléia a inauguração da rede de energia
elétrica na localidade de Diamantina Pik, Município de Rodeio, o

Deputado João Bértoli, �Arena, protestou contra "a falta de

consideração com que a direção da Celesc vem tratando os

parlamentares", acrescentando que na qualidade de representante da

região não foi convidado para estar presente naquele ato.

. Irritado, o parlamentar acentuou: "O que nós políticos não

pode rros aceitar é que se procure diminuir o nosso trabalho. Na

hora de reivindicar e de dar as condições necessárias para a execução
das obras, somos nós, mas na hora de receber as glórias das

inaugurações são! os técnicos, que nem sequer nos informam sobre
as datas em que as mesmas se realizam".
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De Homa e outros'
•

mosaicos
(Roma, Jan. 1974) As cidades são, em geral; muito

mais ciumentas' das suas personalidades que os

tnâtvtduos: que as habitam. Mesmo aquelas, que, como
Paris, tem a fama de ser amantes fáceis que dão aos

visitantes, até mesmo aos que poucas horas, todos os

seus encantos, vistas mais atentamente, se demonstram
totalmente [echaãas em si mesmas. Para amá-las é
preciso tempo; para conhecê-las bem, frequentemente,
uma vida inteira é pouco.

Roma é, nesse sentido, uma das mais enigmáticas.
Há uma unidade londrina. Nem mesmo o fato de Ser o

resultado de várias cidades que foram crescendo, no

decorrer dos séculos, até que. suas fronteiras se

confundissem, lhe tira o caráter de uma cidade única,
com os mesmos costumes, hábitos, com a mesma'
civilidade e com a mesmissima Identidade.

Paris não tem nada a ver com o resto dos franceses.
Qualquer lionês ou marselhês é tão turistas' em Paris
quanto um gaúcho de botas ou um indú de turbante. A
fados 'ela impressiona - afinal, foi constru ida para
impressionar - mas nem o Quartier Latin, nem a Rue de
la Paix, nem os Boulevards parecem lugares para se

morar a vida toda. Paris é ponto de encontro do mundo,
um pouco de temporada, vá lá, mas não 'moradia
permanente, Paris .� como o champagne, bom vinho para
de vez em quando, mas imprestável para o cotidiano.

Roma não é nem 'uma coisa nem outra. 'Fama não é
nem mesmo dos romanos. Pelo contrário, lhes é até
adversa. Qualquer domingo e feriado e as enormes

procissões de vespas, carros, carrinhos e carrões entopem
as estradas, em plena jitga. Os que ficam, e são as

familias mais pobres, vão dormir, se escondem nos pátios
das vielas ou nos vestíbulos escuros, onde o sol nunca
chega---.'De todo o jeito, vão emigrar tão logo o possam.

Roma faz medo. Há qualquer coisa no ar, na

arquitetura e nos milhares de monumentos que nos

esbofeteia com a suá antiguidade e que, do alto dos seus

quase três mil ano, afronta a incipiência das nossa curtas
vidas individuais. As mansões de pedra, as portas de
quatro metros de altura, cravadas de ganzos e ferros
forjados '" tudo preto ou, cinza - amesquinham as
lojinhas de portas baixas, necessárias à vida de hoje, que

,

parecem deslocadas e fora de lugar. O conjunto, mansões
e lojinhas, dão a impressão de que uma velha grande
senhora que, pelo reumatismo, seja obrigada a tolerar a '

presença de bdratas no seu salão. Suporta-as, mas nem

porisso se faz íntima delas. E no dia em que reunir forças
para sair da sua cadeira, as esmagará com a ponta da sua

bengala.
A - Roma moderna é esquálida. Os edifícios de

apartamentos em geral, um tipo de habitação popular,
dão a impressão de' sê-lo.mesmo quando não o silo. A
Roma Antiga, coração, peito e pulso da cidade, é feita de
castelos soturnos, mansões cinzas, ainda com O gosto dos
venenos renascentistas tão usados nas intrigas poltticas
de então. As de hoje são menos su tis. As grandes fontes,
as de Piazza Navona e as de Trevi, parecem levantadas
por engano, no centro do casario seco, magro, austero e

escuro, como se um diretor de óperas tivessem misturado
os cenârios. Nilo encantam os olhos' essas fontes com

suas gingantescas figuras mttolôgícas; amedrontam. Os
romanos apelam para o ignorá-las; os turistas se

embasbacam, tiram fotografias e se vão, apressados"
tangidos pela presença do enorme.' ,

A nota alegre, quase profana, é dada pela colunata de
Bernini e pela Catedral de SãoPedro, Os seu mármores,
brancos ou multicoloridos, os seus dourados e oropéis
dã-nos a impressão de uma nova-rica, cheia de anéis e

diamantes que se tivesse extraviado, e entrado numa

reunião de carmelitas descalças e que, a qualquer
momento, dará uma mancada arquitetônica.

E, efetivamente, a dá, na estatuária do túmulo de
Alexandre VII, um papa cortesão, de atuação
indiferente, um desses tipos nascidos para genro, à quem
o sogro adota, para quem o sogro arranja emprego e dele
exige obediência. E como Alexandre VII casou-se com a

Igreja, filha de Deus, o sogro manteve a tradição'
patriarcal \e lhe deu a emprego de papa, 'para o qual,
como é o caso de todos os genros, não estava preparado.
Daí o túmulo. No alto do monumento, dentro da
catedral, o papa, com roupagem, de corteziio, de mãos

postas, bigode e cavanhaque, ajoelhado numa almofada,
que repousa, delicadamente, sobre um cortinado de

, mármore rosa que cai, em dobras monumentais em cima
da porta de uma capela votiva e contra as quais, há vários
séculos, um esqueleto imenso procura fugir como se não

pudesse livrar-se do desejo de persistir entre os vivos para
continuar gozando da boa mesa e das reverências da
corte. O sogro fez-lhe uma [alseta, apresentando-a à
morte.

Roma Antica parece olhar com desprazer para a

veleidade arquitênica da super-catedral que, talvez,
estivesse melhor coloeada em Nova York, ao lado de um
super-mercado qualquer, com uma tabuleta que dissesse:
"Esta é a maior e a mais cara igreja do mundo. Sua
construção custou à Igreja Católica a metade dos seus

crentes".
Posso estar enganado, mas me parece não ser ela nada

a ver com um judeu crucificado há dois mü anos, nem
con os pescadores e tecelões que, baseados neles,
fundaram o cristianismo.

\'
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o drama:. dos tált'is
As. vantagens que têm as cida

des pequenas sobre .as modernas
megalópolis se encontram. princi
palmente. no item dos serviços. E'
entre estes itens, na era do auto

móvel. se inscreve destacadamen
te o serviço de táxis. Nos dias de
hoje. se constitui em "blague"
mundial a dificuldade de se en

contrar esta condução em qual
quer grande cidade do mundo. E
o fenômeno. 'quando ganha sota

que brasileiro, é particularmente
" neu rotizante.

Uma das piadas mais popula
res, a respeito dos táxis em São
Paulo 'ou Rio de Janeiro. dá con

ta de um estrangeiro. numa das
principais vias públicas da cidade.
em fim de tarde chuvosa. prati-

.

cando os mais disparatados ges
tos e sinais para a indiferença to
tal dos motoristas. Eis que; de re

pente. ele consegue lobrigar um

desses veículos ocupado por um

passageiro. Espantado. indaga do
primeiro passante qual a mágica
praticada pelo felizardo - qual o

exorcismo empregado para apro
priar-se de uma vaga em tão ina
cessível meio de transporte. A
resposta deixou-o ainda mais per
plexo: "na verdade. explicou. o

passageiro já nasceu no táxi".

-.
Piadas à parte. o serviço de tá

xis de Florianópolis já começa a

dar os primeiros sinais de que se

está "atualizando" ao níve,l' das
últimas novidades de seus congê
neres

.

carioca e paulistano. Se
chove. os táxis somem; se a corri- ,

da é para o continente. ou vice
versa. o horário haverá 'de estar

/ compatível co� o do motorista;
.nos pontos. eles só se encontram

em horas mortas; pelo- telefone.
nem pensar. O aceno a um táxi
"livrei. é correspondido, na maio-

. ria das vezes. com sinais cabalfsti
cos, que tanto podem 'significar
que o motorista está indisposto)
como também que o .candidato a

passageiro vá pentear macacos.
Menos mal que os veículos da

frota de aluguel de Florianópolis
tenham um bom nível de conser-

vação, sendo mesmo uma boa
parte constitu ída de carros com

menos de 2 anos de uso. Mas isso
não anula o efeito negativo do
maú serviço que estão oferecen
do.
A outra face da moeda diz res

peito às reclamações dos proprie
tãrios da táxis. numa cidade per
manentemente engarrafada e cuja

.

tarifa é totalmente inadequada.
Seria o caso de reestudar tais tari
fas. à vista das peculiaridades lo
cais. onde as corridas. em sua

maioria. cobrem curto trajeto e

deixam o táxi. na sua volta. à
mercê de filas e congestionamen
tos.

O prossegu imento da atual si
tuação vai nos conduzir fatal
mente à situação observada em

outras "urbs", em que os táxis se

tratam de uma preciosidade tão
inalcancável quanto os 13 pontos
da, Loteria Esportiva. E Florianó
polis ainda é muito jovem. como
metrópole. para sofrer de tais
moléstias.

Suna b , tabela' e carne

Jabuti na árvore

Um-destacado político catarinense

que gosta de se expressar. através de

metáforas, comunicou ontem à noite,
telefonicamente, a um amigo, que "o

jabuti está na árvore". O que isto de

verá significar, ele provavelmente o

dirá lá pelo dia 1 S de abril ...

Guerra de torcidas

Um grupo bastante numeroso de

torcedores do Figueirense, 'mais pre
cisamente aqueles que têm lugar cati-

,

vo na região do talco, na "Coloni

oba", está se preparando para compa
recer na noite de hoje ao estádio para
torcer ardorosamente pelo Interna

cional. Legítima ou Ilegítima ,essa
manifestação? A nosso ver rigorosa
mente autêntica. Quem paga ingresso
tem o direito de torcer a favor ou

contra quem bem entender. Embora

seja muito bonito, no papel, falar em
união das torcidas, é mais que sabido

que isto na prática é impossível.
Quem é figueirense não torce por
Avaí e vic�.versa. Há as honrosas ex

ceções, é claro. Mas os torcedores

avaianos não têm direito de reclamar

da torcida contra_, por parte do Fi

gueirense, pois no ano passado não

fizeram outra coisa, posto que com

certa discrição.

Jeimes Bondi
)

Quem assistiu ontem na TV o fil-
me "O satânico dr. No" e não tinha

Informação' Geral
opinião formada sobre o assunto, há
de ter firmado seu ponto de vista
contrário à obrigação da dublagem
em filmes estrangeiros destinados à

cadeia comercial de cinemas. Aapre
sentação dos créditos, que na versão

original era das melhores coisas da fi

ta, foi acompanhada de uma, tril�
. sonora que nada tinha a ver; o sota

que "bondiano", naturalmente, foi

para a glória, além do excelente fun

do musical, to�o a base de calipsos.
Lamentável, principalmente quando
o herói, sentado à mesa do,"chemin

-de-fer" se identifica: "Jeimes Bon

di". Ora, Bondi ...

Maternidade
, o choro de recém-nascidos é o

único barulho.' a que normalmente

são submetidas as gestantes no perío
do em que se encontram nas matem

dades. Na Carlos Corrêa, entretanto,
I

elas são obrigadas a suportar, sem na-

da poderem fazer, a barulheira, que.
atravessa a madrugada, de uma pseu

do-estação rodoviária e de um bar

que permanece aberto as 24 horas do.

dia. De quebra, ainda estão sujeitas
ao vai-e-vem de carroças uma vez por

seinana, já que nas proximidades fun
ciona uma feira livre, por sinal das

mais movimentadas da cidade. Não

seria mal se os responsáveis tomassem
as providências necessárias para evitar

a continuidade da situação.

Edificio das Secretarias
..... ""i. ,

. )
Ontem à tarde estourou um trans-

formador do Edifício da Secretaria
da Fazenda, ocasionando um corre

-corre geral nas calçadas em frente do
prédio. Aos funcionários das diversas

Secretarias de Estado' que lá funcio

nam, no entanto, não foi surpresa ne

nhuma. Eles já se acostumaram com

as paralisações dos elevadores, tom
os estouros dos

transformadores, com a falta de ener

gia no. prédio e consequente desliga-
mento dos condi ci o n a-

dores de ar.

Vale notar que, enquanto o Go
verno do Estado, através da CEDEC,
realiza' uma séria e esforçada campa-

I I,

nha, de prevenção contra incêndios,
isto. que está acontecendo no prédio
da Secretaria da Fazenda está a de

monstrar que os próprios órgãos pú
blicos são os primeiros a não darem o

bom exemplo que a campanha inspi
ra.

Homenagem
No último sábado, foi instalada

,em Florianópolis, a Loja Maçônica de

Perfeição "Percy João de Borba", em
homenagem ao conhecido e humani

táriomédico recentemente falecido, e
,

que também era maçon,
O ato. realizou-se às 17 horas, con

tando éom a presença de altas autori

dades maçônicas do estado e do país,
além, de familiares do homenageado.

Na oportunidade, foi inaugurado
um-retrato do dr. Percy João. de Bor
ba.

A novapoDte
S6 o mau tempo poderá impedir que, as obras de construção'

.

da nova ponte Ilha-Continente sejam conduiâas até dezembro, ,

do corrente ano, pensa a Comissão, .encarregada daquela
-monumentaí realização. .Tá foram superadas as maiores

dificuldades e a escassez de mdo-âe-obra não chega a preocupar
os responsâveis pela conclusdodos trabalhos.

' ..
'

De sorte que ainda neste "ano Florianópolis terá incorporado
ao seu acervo púbtico mais essa -preciosa aquisição, que tanto

acrescentará, em melhoramento e conforto urbano, como em

enriquecimento estético, à cidade.
.

-

Vindos de cidades do interior do Estado e de São Paulo,
muitos operários especializados estão tomando parte nas obrã1; e
tudo, pais, corre bem.

( ,

A Comissão Executiva pretende, portanto, surpreender a.
-e

expectativa . da população local; que tem demonstrado
pessimismo quanto à terminação das obras ainda em dezembro.

A segurança com que essa previsão tem sido reiteradamente �
divulgada alegra a quantos estão ansiosos pelas soluções que a

nova ponte abrirá a problemas da Capital. Entre esses, os' que se

referem à necessidade de desafogo do trânsito. nas zonas centrais
da cidade. Cada' vez mais prementes, os, problemas do

congestionamento de vetculos preocupam não apenas as

autoridades competentes, mas o público em geral, apreensivo
ante o agravamento progressivo do caso.

A nova ligação das zonas citadinas da' ilha e do Continente
, vem precisamente em tempo de corresponder ao acelerado ritmo
de desenvolvimento urbano. A velha e heróica "Hercflio Luz", se

vem bravamente resistindo ao desgaste do' tempo e do enorme

crescimento, do voluno e número de veiculos <que está

suportando,' não terá condições de ainda por muito tempo,
prestar os serviços que lhe serão impostos pelo espantoso.
crescimento do trânsito que conflui para a Capital catarinense,
como quase único meio de transporte comercial,
A nova ponte atenuará e-xtraordtnariamente essa

circunstância, facultando, além do acesso franco aos grandes
transportes, uma entrada comercial a mais para a zona ilhoa de

Florianópolis.'
,

É evidente" porém que tudo ficará dependendo ainda' dos
estudos dum plano racional de distribuição do tráfego para o

novo sistema viário, que completará assim o esquema das

gigantescas obras. Quanto a isso, supomos, nada haverá por
.

omisso: é claro que no prôprio planejamento da construção
\ estaria implt;cita a totalidade de sua eficiência, a serviço do

desenvolvimento do Estado. Se é licito desejar, para o. conjunto
viário e para o espaço em que ele se ergue, o máximo de efeito
estético posstvel, não é menos lógico o objetivo da utilidade
pública, compreendido nos aspectos práticos do funcionamento
do - sistema viário. Cremos portanto, que tudo isso está previsto
acertadamente e a conclusão dos trabalhos da nova ponte,
consagrará por sua vez, no reconhecimento' de todos os

Catarinenses, ena história do atual momento administrativo do

Estado, esse empreendedor e progressista governo que-tem sido o

do Engenheiro Colombo Machado Salles. Santa Catarina terá,
então, .conseguido mais.um fator positivo à sua maior expansão
sácio-econõmica, nessa realização �que caracteriz� um dos

resultados 'do seu ,esfVtço desenvolvimentista, E esperemos, a

chegada do dia em que, concretizado üm tão belo sonho, fi

Capital' integrada 4e suas áreas da. ilha
_

e do Continente"

're.fPonderá ativamente -ao desafio das próprias possibilidades de' .

enriquecimento e beleza sempre maiores.

Gustavo Neves

I Cartas' I
FUSÃO/CONFUSÃO

Quando todos esperavam que a fusão das empresas de
, Ônibus, que servem a Capital, trouxessem benefícios a

população isto não aconteceu. Os serviços aos usuários
continuam péssimos. Os cobradores nunca tem troco e

cada vez, mais mal educados. Os ônibus todos ainda com

as cores das antigas empresas, causam uma confusão
incrível. Quem por infelicidade tem que pegar um ônibus

, no caminho muitas vezes espera mais de uma hora ou só
se for advinho. Explico melhor. Um ônibus da antiga
Empresa Tríndadense (por exemplo) é deslocado para
fazer a linha Bom Abrigo. Este ônibus não tem nenhuma -,

indicação de seu destino, e quem espera )fios pontos
intermediários, não pode advinhar. Sugiro' aos

"empresãrios" que a exemplo de outras capitais além de
colocarem bem visível o ponto de partida e chegada do
coletivo determinam a linha com um número. Exemplo: lb
Praça Pio XII - Bom Abrigo - Linha no; 13. Aí os
ônibus circulam até sem pintura.
Pedro Paulo Reis - Coqueiros,

SUELY BEDUSCHI
Convidamos para a exposição de pintura de Suely \

Beduschi a ser inaugurada com um coquetel às 20h30m
do dia 15 de março (sexta-feira), à rua 15 de NOVeI11bro,
1176. A exposição vai permanecer aberta diariamente,
até às 22 horas e seu término e�tá previsto para o dia 3'1 '

de março.
Galeria.Açu-Açu ., Blumenau

- '

CINEMAS

Florianópolis, bela cidade de encantosmil, orgulho deste
Brasil (em matéria de, cinema estamos mal).Cidade que, re
cebe turistas, de todo 'o país e do exterior, penaque nossos

cinemas sejam de categoria inferior. Se não vejamos: uni
filme depois de rodar mais de um ano por todo o Brasil,
vem para Florianópolis. Qualquer dia desses os filmes,
vão passar antes na televisão.
Alberto Mendes - Rua Ferreira Lima _:__ Centro.

NACiONAL
. 1

Meus parabéns a equipe de Esportes do Jornal O

'ESTADO pela excelente cobertura que deu do jogo Ava{
em Natal. Com o noticiário de O ESTADO ficamos

sabendo um pouco mais de nossos, irmãos de Natal e

muito sobre o, seu futebol. Principalmente da rivalidade 1',
entre América e ABC. O notici.ário que antecedeu o jogo ,

e os comentários após a partida estiveram sensacionais. '

que o ESTADO tenha meios e o ap'oio de seus leitores '

para as próximas jornadas do nosso Avaí.

Paulo Afonso Melo - Centro.,Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Brasília prepara-se para·a posse
"Os problemas que agora estão
se revelando são frutos da falta
de imaginação dos dirigentes

universitários"

Crise universitária
segundo o futuro
diretor do DAU

I
,

A carência de recursos somou-se à falta de imagina-
ção dos dirigentes, que não souberam, ou não ousa

ram, explorar tudo o que a reforma univerisitáría ti

nha (e tem) para .ser explorado. Para o próximo dire
tor do Departamento de Assuntos Universitârios do,

MEC, professor Edson Machado, esta é ii essência da
. crise das universidades.'

Ele reconhece que uma universidade é inviável se
não contar com-um apoio decisivo em termos de fi-

nanciamento, "ou então, terá que estruturar-se para

criar, meios próprios de fínanciamento. Com base na

nossa realidade, ou acredito que esta solução ainda vai

demorar muito para dar algum resultado".
FALTA DE IMAGINAÇÃO ,

'- É verdade que a reforma exige um grande inves

timento inicial, mas não é menos verdade que parte
dos problemas estão se revelando agora por falta da

imaginação 40s dirigentes universitários. Um maior

número de professores em horário integral é necessá-
.

rio para uma composição mais flexível do currículo

de cada aluno", 'disse Machado, frisando que' "por
outro lado, o estrangulamento e a falta de vagas em

algumas disciplinas ocorre também porque as universi

dades "oferecem um grupo muito restrito de opções.
Com urna escolha limitada, os alunos concentram-se

em tomo de determinadas disciplinas, estourando as

vagas."
O professor Edson Machado respondeu à outra

crítica que é feita comumente pelos alunos, a respeito
da falta de coordenação entre os professores e as dis

ciplinas, a partir dós objetivos do curso: "professores
. do departamento de letras, ao darem aulas para tur

mas de comunicação, ou do departamento de mate

, mática para alunos de engenharia, não estarão, logica
mente, enfocando suas aulas para os cursos de enge
nharia e comunicação", disse uma aluna da PUCjRio.

- Realmente, o problema existe, mas após o ciclo
básico a situação tende a se modificar, uma vez que o

aluno entra na faixa de especialização, e passa a con

tar com professores do seu
�

próprio departamento",
. comentou Edson Machado. Para o ciclo básico, ele
não vê solução. Ele reconhece que é um problema, e

.

chega mesmo a admitir não ver saída para a questão.
Sobre o crescimento do ensino superior, o profes

sor Edson. Machado .acha o processo saudável. Ad

mite, no entanto, que' a qualidade das escolas vem

caindo, e reclama urna inversão nos processos de auto

rização dos cursos superiores. "Atualmente é, muito
fácil conseguir autorização para funcionamento de

uma escola isolada. Na verdade, um curso superior
isolado necessita apenas de uma sala de aula para fun
cionar, Ao contrário, o processo de autorização para

,

uma universidade \ é complicado e as exigências são

muitas", concluiu o futuro diretor do DAUjMEC.,

: ;..il�,

GOVERNO DO ESTADO
SECRETARIÁ DOS SERVICOS PÚBLICOS

Â CASAN "

� tia catar inense de águas e saneamento

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS NQ 016/74.

A COMPANHIA CATARINENSE DE
ÃGUAS E SANEAMENTO-CASAN-, socie
dade de econom ia mista, registrada na, Junta
Comercial do Estado sob o no. 34.438, C.G.C.
do Ministério da 'Fazenda no.

82.508.433/001, com séde à Rua Tiradentes
no. 17, em Florianópolis -. S.C., comunica
que se encontram a disposição dos interessa-.
dos, no endereço. acima mencionado, os ele
mentos da TOMADA DE PREÇOS No�
016/74, destinada a selecionar propostas para
aquisição de MATERIAL DE P.V.C. RfGIDO
e ou FERRO GALVANIZADO para as LlGA

ÇÕ ES DOMICILIARES dos Sistemas de

Abastecimento de Agua das cidades de BRA-

'ÇO DO NORTE - !TUPORANGA - SÃO
MIGUEL D'OESTE - IBIRAMA � MAFRA
- SÃO JOAQUIM - CANOINHAS - SÃO
JOÃO BATISTA CONCÓRDIA - CAÇA
DOR - BARRA VELHA ., TIMBO - XAN

XERÊ - CRICIÚMA - DIONISIO CER

QUEIRA - lAGES e FLORIANÓPOLIS -

S.C ..

O EDITAL encontra-se afixado no mural

da recepção da CASAN, andar térreo, no en

dereço acima mencionado, local onde deverão
ser entregues as propostas até as 15 horas do

{1 dia 27 (vinte e sete) de março de 1.974.

Florianópolis, 08 de Março de 1.974.
A DIRETORIA.

Mais seis delegações estrangeiras que assistirão a posse
do general Geisel chegaram ontem ao Rio. O Peru estará
representado pelo vice-presidente da República, tenewe
-general Rolando Gilardí Rodriguez, que chegou acompa
nhado da mulher e mais três pessoas.

Pela manhã desembarcaram no aeroporto ·do ,Galeão
os representantes da Hungria, Espanha, Libéria; Bulgária
e Luxemburgo e à tarde os representantes da. Etiópia,
embaixador especial e plenipotenciário Chanyalew
Teshome;'e do Peru. Hoje à tarde deverá chegar o repre
sentante do Vaticano, o núncio apostólico na Argentina
Don Lino Zanini.

A ftelegação da União Soviética, que estava sendo es

perada pelo vôo de ontem da Varig, procedente de Nova
.

- \

Iorque, não chegou e, segundo funcionário do Itamarati,
a Itália não mais enviará representante ..

Os húngaros foram os primeiros a chegar, chefiados Para os institutos de oe1eza da cída-

pelo Sr. Gyula Uszta, membro do Conselho Presidencial de, a posse de um presidente é uma

de ,seu país. A Espanha estará representada pelo ministro oportunidade' especial para ganhar
Gabriel Pita de Veiga e Luxemburgo enviou o ministro muito dinheiro, sendo aproveitada
da Economia, Màrcel Mart. Os srs. Angel Shíshkov e Na- muito bem, já que não ocorre normal-
thaniel Eastman representam, respectivamente, a Bulgá- mente antes de cada cinco anos. Por

ria e a Libéria. isso, ontem, a maioria dos institutos de

O Itamarati está organizando a recepção às delegações beleza d� Brasília: não tinha mais con-

estrangeiras e' para isso contratou duas recepcionistas, dições de reservar hora para senhoras

encarregadas de dar as primeiras atenções aos visitantes. que precisam de elegantes penteados
.

Segundo funcionários do Itamarati, deverão chegar durante as solenidades. E algumas ca-

hoje também as delegações de Portugal, Cingapura.: Irã, beleireíras estavam sendo contratadas

Japão, Santa Sé, Malásia e Venezuela.
-

até P9r Cr$ 500,0.0 para um trabalho a

domicílio, devendo pentear no hotel

algumas damas de maior importância e

Mais seis deleqacoes
estrangeiras chegam
para a cerimónia

Umnovo comércio
floresce: o aluguel
de trajes a rigor

Com a posse do Presidente Geisel, a Casa Rolas, a

única no gênero existente no país, voltou aos seus tem

pos áureos, quando todo. seu estoque, num total de seié
mil casacas, era alugado. Ainda restam aproximadamente
50 casacas e a procura tem sido tão grande que a casa

tem fechado fora de hora.
Há 60 anos a Casa Rolas aluga trajes a rigor e em

ocasiões corno posse de novo presidente e banquetes ofe
recidos por autorides, é muito procurada por ministros,
embaixadores e outras autoridades.

O aluguel é de Cr$ 275,00 por dia e em ocasiões

normais são alugadas diariamente 15 casacas. Segundo
seus funcionários, há muito não havia tamanha procura
como agora. ,

Dentre os muitos que procuraram a Casa para alugar
traje a rigor se encontram membros da família do Vice

-Presidente Adalberto Pereira dos Santos, segundo in-

formaram ontem funcionários da Casa Rolas.
.

TURINVEST S.A. Hateis
Vendo Cr$ 96.000,00 em cotas do Turin

vest S.A. Hotéis, por apenas Cr$ 30.000,00.
I nformações com Menezes - Oaixa Postal
1097 ou Fone 6637 Florianópolis:

GOVERNO DO ESTADO
SECRETARIA DOS SERVICOS PÚBLICOS

Â Ç���Ne águas e saneamento

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS NQ, 017/74.

A COMPANHIA CATARINENSE DE
ÃGUAS E SANEAMENTO - CASAN

sociedade de economia mista, registrada na
Junta Comerciai do Estado sob o no. 34.438,
CGC do lYIinistério da Fazenda no ..

82.508.433/001, com .sede à Rua Tiradentes
no. 17, em Florianópolis, se - comunica qJe
se encontram à disposição dos interessados,
no endereço acima mencionado, os elementos
da Tomada de Preços no. 017/74, destinada a

selecionar propostas para aquisição de MA
TERIAL DE FERRO GALVANIZADO para
as Ligações domiciliares· dos Sistemas de
Abastecimento de água das cidades de BRA
ÇO DQ NORTE - ITUPORANGA - 'SÃO
MIGUEL D'OESTE - IBIRAMA - MAFRA
- SÃO JOAQUIM - CANOINHAS - SÃO
JOÃO BATISTA - CONCÓRDIA - CACA
DOR - BARRA VELHA - TIMBÓ'
XANXERÊ - CRICJÚMA - DIONfSIO
'CERQUEI RA - LAGES e FLORIANÓPOLIS
-S.C.

O EDITAL encontra-se afixado no mural
da recepção da CASAN, andar térreo, no

endereço acima mencionado, lecal onde deve
rão ser entregues as propostas até as 16:00
(dezesseis) horas do dia 27 (vinte e sete) de
março de 1.974.

Florianópolis, 08 de março de.1.974

A DIRETORIA
'.

A presença em Brasília de mais de

mil pessoas de destaque, entre as quais
cerca de 300 delegados estrangeiros,
durante a posse do general ·Ernesto
Geisel na Presidência da República,
tem causado algumas alterações na ro

tina dos moradores da cidade, princi
palmente para grande número de fun

cionários graduados, que tiveram de
ceder seus carros oficiais para visitan
tes ilustres.

Embora no campo do abastecimen
to a cidade tenha condições de supor
tar tranquilaniente as exigências de

consumo � de gosto dos visitantes, al-"
guns. pequenos hotéis, que não costu

mam lotar seus apartamentos;' encon
tram dificuldades em adquirir leite. e

carne para garantir comida aos hóspe
des nos dias 14 a 16, quando a concen

tração será maior.
'

recursos.

NOTICIARIO

ção de grandes clientes que eles pos
suem.

Além dos 280 delegados estrangei-
ros estarão em Brasília 22 governado
res com as esposas, mais de 200 jorna
listas' do exterior e dos estados, uns
100 deputados estaduais enviados

pelas assembléias, e uma nuvem de pa
rentes, amigos e futuros assessores dos

novos ocupantes dos altos cargos que
serão preenchidos a partir do dia 15.

de funcionários já está a pé desde os

últimos dois dias. É que os seus carros

de chapa-branca foram emprestados a
. governadores de Estado - são 22 em

Brasília -, delegados estrangeiros, fa
miliares e assessores dos futuros minis
tros e a umgrande número de outras fi

guras de projeção estadual ou nacional.

Somente numa autarquia oito chefes
estão rodando desde ontem, em seus

carros particulares, enquanto os seus

veículos funcionais servem a gente que
veio para a posse. Mais vivos, alguns
governadores; como os do Pará, Rio
Grande do Sul, Ceará, Guanabara e'
São Paulo, já possuem veículos em

Brasília, servindo aos escritórios de re

presentação dos seus estados..

Políticos de todos os estados chegam a

Brasília para a posse, mesmo sem con

vite, na esperança de que "ser visto é

ser lembrado". E, de todo o país, dis
cretos mas ansiosos, os aspirantes aos

governos estaduais, numa .média de

cinco por estado .

Por isso os aviões que procedem do
Norte e do Sul estão chegando lotados
ao Aeroporto de Brasília. Um depu
tado estadual nordestino marcarà a sua

passagem com 45 dias de antecedência,
temendo perder uma vaga para ver a

posse. O governador do Maranhão, o
prudente e bem humorado Pedro
Neiva de Santana, foi ontem ao Rio e

ontem mesmo regressou. E, ante a

advertência de que precisava ter cuida
do com o problema de vagas para vol

tar, afirmou que "meu esquema fun

ciona e essa passagem já está marcada
desde São Luis, e hã uma semana". O
seu escritório em Brasília checou uma

dezena de vezes as reservas, durante o

dia de ontem.

Também não haverá um gasto anor

mal de dólares na Cidade, pois os visi
tantes estrangeiros pouco tempo terão

para fazer compras. Mas, também, ra
ramente pagarão alguma despesa, mes
mo de restaurante, pois suas hospeda
gens, no mais das vezes, serão pagas em

cruzeiros, pela embaixada dos respecti
vos países, algumas das quais hospeda
rão em suas dependências as suas dele

gações.
.

AMOVIMENTAÇÃO

Os hotéis de maior porte, como o

Eron, o Nacional e outros, não estão

encontrando dificuldades. O Nacional,
segundo o deu relações-públicas, asse

gura que não necessitou da adoção de
nenhuma providência extra para rece- Os políticos - principalmente os

ber os hóspedes pois "é comum estar-' mineiros e nordestinos - estão suprín
mos com a casa lotada". Mesmo assim, do a deficiência de hotéis que ainda se

as oito câmaras frigorfficas do hotel es- registra em Brasília. Como pão hã pos
tão-abarrotadas de gêneros, permitindo sibilidade de se conseguir uma só vaga
a qualquer hóspede, e a qualquer hora, nos hotéis da cidade de quinta até sá
.comer as mais diversas espécies de bado, muitos deputados e senadores
iguarias: O leite, que pode faltar em hospedam em casa os amigos e correlí

alguns estabelecimentos menores, será gionários vindos dos seus estados, ser
farto nos grandes hotéis porque as co- vindo-lhes de cicerones e explicando
operativas de produtores asseguram o que é impossível conseguir convite

fornecimento normal, graças à conota- para a recepção do dia da posse.

NACIONAL FORNECIDO PELA AJB

Rua Tenente Silveira, 105 -

FONE 4364

APARTAMENTOS:
Ed, Armando Av, Rio Branco

Com 2 quartos, sala, coz inha c/azulejo branco até 1,5m,
área de serviço, dependência de empregada completa,
BWC social com azulejo branco até 1,5m. Ref. 74
,

Construção de Pedra na Trindade perto da U.F .S,C,
Andar, térreo com' 2 quartos, armário embutido, hall de
entrada, BWC c/azulejo colorido até o teto, piso de lajota
colonial, 10. andar com 2 quartos, BWC c/azulejo colorl
do até o teto, sala, cozinha, pátio c/churrasqueira, piscina.
Ref.64

-
. .

Ed. Iguaçu R: Souza Dutra, 130
Apto. com 2 quartos, sala àmpla, coz inha c/azulejo colori

do até o teto, c/pia de inox e piso vitrificado, BWC c/azu

lejo colorido até o teto' .. :c/box, 1 dos dormitórios tem.
'armário embutido, taco em sinteko

..
Ref. 66

2 Casas sendo uma de madeira e uma, de alvenaria na

travessa Tijucas.
ta, casa de alvenaria, 'sala, cozinha, B'lNC c/box azulejo
preto até 1,5m, 2 quartos, abrigo para carro.

'28. casa de madeira, 2 quartos, sala, coz inha, BWC. Ref.
63Ed. Normancps'R:Oes. Pedro Sil�a, 112 .,

Com 3 quartos, sala, copa, coz inha, 2 BWC c/box, dispen
sa, làVander!a, 2 vagas na garagem, apto com cortine, lus
tres, carpê, arrnárío. embutido na coz inha e banheiro. Ref.
65

Construção. de alvenar ia - Balneário do Estreito
Saia de estar, e jantar, copa, coz inha, 4 quartos, BWC

c/azulejo branco até 1,5m, abrigo para carro. Ref. 62

Ed. Marajó Av. Central - Camboriú

Aptos com 2 e 3 quartos, sala, coz inha, copa, BVVC c/box,
dependência de empregada, área de serviço, garagem. Ret.
45

Construção de madeira - Jardim Atlântico
Sala, copa, cozinha, 2 quartos, BWC. Ref. 61

Ed. Itaguaçu Rua: Oes. Pedro Silva
2 quartosc/armários embutidos, sala, BWC c/box, azulejo
colorido até J teto, coz inha, área de serviço c/tanque _L

filete de gesso no teto. Ref. 32

2 Casas sendo 1 de alvenaria e uma mista - José Candido
da Silva
la. de alvenaria, sala, 2 quartos, cozinha, BWC c/azulejo
branco até 1,5m
2a. mista nova, ampla sala, cozinha, c/azulejo colorido até
o teto idem no BWC, 3 quartos, área de serviço e chur

rasqu eira. Ref. 60

Ed. ltaquaçu Rua: Des. Pedro Silva
2 quartos, sala, cozinha com 'az ulejo branco até 1,5m, pia
de rnarmorlte,' oiso de cerarfuca São Caetano na cozinha e

BWC, área de serviço. Ref. 51

Casa de alvenaria no "LOTEAMENTO AMOR A ILHA"
� Trindade
Com 2 e 3 quartos, hall de entrada, dependência de em

pregada completa, área de serviço, sala de estar e jantar,
coz inha, BWC c/box. Ref 44 IEd. Arpoador Av. Atlântica 3.140 - Camboriú

Apto todo mobiliado. com 'armário embutido e dependên
cia de empregada, sacada, 2 quartos, sala, cozinha, BWC
social. Ref. 47

-,

CASAS

Construção de madeira na rua Capitão Pedro Leite - Bár·
reiros
Sala de visita, 3 quartos, copa, coz inha, WC, dispensa.
Ref. 72

Construção de madeira na Praia da Pinheira
Com 3 quartos, sala. copa, cozinha, 2 BWCs c/azulejo
colorido até o teto, piso paviflex. Ref. 70

Construção de alvenaria na R: Vere�dor Batista Pereira -

Estreito
,4 dormitórios, copa, cozinha c/armário americano em fór
mica, Hall de entrada, living, sala de estar Conjugada, 2
BWC social c/box, taco em sinteko. Ref. 4

Ganharão também os lavadores de

carros, ajudados pelas chuvas e pela
lama-que sujam os veículos oficiais e

. particulares, 0S quais, no dia da posse,
deverão .estar brilhando. Os carros do

Governo por certo serão luzidos nas

próprias garagens, fias os particulares
deverão enfrentar as filas nos postos de

serviço ou os lavadores autônomos que
enchem os pontos de estacionamento.

'

Em todos os ministérios uma leva

Construção de madeira - no Saco dos Limões
1) 2 quartos, sala, copa, coz inha, sala de T.V, BWC clezu-

'

lejo branco até 1 ,5m varanda, lavanderia. ,

2) Casa sem divisões com instalações elétricas e sanitárias.
Ref. 56

C onstrução é madeira - Lagoa da Conceicão
Com 2 quartos, sala, .opa, .oz inha, Ref. 55

Construção de madeira - Pantanal
2 quartos, sala, coz inha, dispensa. Ref. 49

TERRENOS
Terreno na rua Geral Lagoa dá Conceição
medidas: 12 x 20m e área de 240m2. ReI. 73

Um lote no Jardim Santa Mônica
medidas: 12 x 30m; área 360m2. Hef, 68

._._----------------------_._---

fone 4364 - PREDIAL' IGUAÇU LTDA
9nde, se realizam bons negócios imobiliários.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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,A mercadoria era vendida no Paraná

Ladrão transportava
objetos para o p�

Joinville - (Sucursal) - Paulo Rubens Maria, 38' anos,
solteiro, natural de Curitiba, está sendo responsabilizado
por treze arrombamentos registrados na cidade. Sua
carreira chegou ao fim domingo último quando sua

prisão foi efetuada no interior de uma boate. O
arrombador em menos de dois meses agiu em treze

residências, sendo a última de propriedade do advogado
Aimoré Palhares, de onde retirou objetos acima do valor
de Cr $ 10mil.

Os objetos roubados em Joinville, eram tran�portados
para Curitiba onde posteriormente eram vendidos pelo
'ladrão. Paulo Rubens Maia confessou a autoria de

inúmeros furtos inclusive em residências de Guaramirim,
Jaraguá e São Francisco do Sul. Ele encontra-se

recolhido à cadeia pública de Joínvílle, devendo ser

enquadrado em inquérito policial. \

PREFEITURA MUNICIPAL DE SAo JOSÉ

, AVISO
TOMADA' DE PREÇOS PMSJ-Ol/74.

A PREFEITURA MUNICIPAL DE �ÃO
JOSE, comunica que está abertà a Tomada de

Preços PMSJ-01/74, para aquisição de equipa
mento rodoviário, constante de dois (2) cami
nhões com cacambas basculantes e um (1)

.
'

trator de esteiras.
Os interessados encontrarão a sua disposi

ção, diariamente, das 12,30h. às 16,30h, no

Serviço de Patrimônio, sito à Praça Amoldo

Souza, s/no., São José, o Edital e demais

elementos informativos.
,

Prefeitura Municipal de São José,
em 11 de março de 1974.

João Jacó de Souza
'

ASSESSOR ADMINISTRATIVO

Caça da FAB cai sobre uma

casa, mata 2 e fere 2
Um caça tipo T-6 da Força Aérea Brasi

leira caiu sobre uma residência em Porto

Velho, provocando a morte de dois de seus

tripulantes e causando ferimentos em duas

pessoas que se encontravam no interior da

casa, no centro da cidade. '

O acidente ocorreu por volta das 9h30m
da manhã de ontem, quando o aparelho de

colou do Aeroporto de Belmont, com de�
tino a Rio Branco, capital do Acre. Após o
choque, o avião explodiu matando carboni

zados o tenente Nelson Carneiro e o sargen-
to Faiao. ,

O aparelho T-6, da FAB, que se enco�
trava -em missão especial. de reconheci
mento tinha levantado vôo do Aeroporto
de Belmont e logo em seguida, quando so

brevoava o Aeroporto de Caíari, em Porto
Velho nerdeu altura ao fazer uma man'obra
conhe�fda por "chandeli", Ao tentar recu

perar altura, caiu em piquet, chocando-se
contra a residência de Ailton Gomes Coe

lho, funcionário do Palãcío do Governo do
'Território de Rondônia. O incêndio ocor

reu em seguida à explosão:
No interior da casa atingida encontra

vam-se os menores Adeliana e Fernando

Coelho, que sofreram apenas ferimentos
leves generalizados. A empregada domés
tica Fátima Lopes --7 que se encontrava no

quintal - foi medicada-em estado de cho-
que.

'

Os corpos carbonizados do tenente Nel
son Carneiro e do sargento Faiao, ambos
sediados em Belém do Pará, foram retira

dos do meio. das chamas por. soldados do

Quinto Batalhão de Engenharia e Constru

ção. As demais vítimas foram levadas ao

Hospital São José, para onde também fo
ram conduzidos diversos vizinhos de Ailton
Gomes Coelho, que se encontravam em

estado de choque. A casa e o aparelho fo
ram totalmente destruídos.

Os corpos dos dois tripulantes estão
sendo removidos para Belém. onde resi

diam com suas famílias.
HEUCÓPTERO

'

Dois capitães da Aeronaútíca morreram
e um outro ficou gravemente ferido em

consequência da queda do helicóptero da

Força Aérea Brasileira, prefixo, LH-4, nú
mero 8580, que se precipitou hoje no pátio
do Hospital Sanatorial Otávio de Freitas, a
100 metros do isolamento onde estão inter
nados 620 doentes mentais ,e tuberculosos.

Numa operação de rotina, o pequeno
aparelho da FAB sobrevoava o bairro de

Tejipió, na zona sul do Recife, quando de-
..

feitos técnicos ainda não esclarecidos força
ram seus tripulantes a tentar o pouso de

emergência sobre uma plantação de maca

xeíra (aipim), sendo mal 'sucedidos. O
helicóptero caiu ao solo estrondosamente
sob os olhares atônitos de doentes, médicos
e funcionários do hospital.

Após a queda, ouvida a centenas de me
tros do local, várias pessoas correram para

socorrevs vítimas, que foram retiradas dos
escombros e levadas, em macas, para o blo-:
::0 cirúrgico do' próprio hospital, onde se

submeteram aos primeiros cuidados médi
cos realizados pelo psiquiatra Antônio Já
como de Brito e pelo Tisiologista Netário
Bras.

o capitão aviador Nilton Marinho da
Silva, natural da Guanabara, que, junta
mente com seus companheiros, pertencia'
ao esquadrão de reconhecimento e ataque
do 20. Comando Aéreo Regional, com sede
em Recife, não resistiu ao choque e teve

morte instantânea, o mesmo ocorrendo
minutos depois com o piloto do helicópte-

'

ro sinistrado, capitão Selemerico Newton
de Carvalho, natural do Piauí.

Bastante ferido, com um profundo corte

na cabeça, fratura do braço direito e suspei
ta de costelas quebradas, o capitão Geraldo
Sérgio Ramos, o único sobrevivente, foi
transportado para o Hospital da Aeronáu

tica, onde continua internado.
Enquanto era transportado na maca, .0

capitão Ramos rezava em voz alta e pedia
'aos médicos que fossem assistir seus com

panheiros. "Eles estão mais graves do que
eu" - balbuciava, entre gemidos. Isto có
moveu profundamente os que prestavam
socorres às vítimas. _

Sobre o acidente, o comando da Segun
da Zona Aérea fez distribuir hoje a seguinte
nota oficial:

'

"O brigadeiro do ar' Paulo de Abreu

Coutinho, Comandante do Segundo Co
mando Aéreo Regional, sediado nesta capi
tal, cumpre o doloroso dever de comunicar

que hoje, dia 12, terça-feira, por volta das

10h30m, a aeronave LH4-8580, do Segun
do Enra, sediado na Base Aérea do Recife,
sofreu um acidente nas proximidades do

Hospital do Sancho, em Tejipió, falecend?
no acidente os capitães-aviadores Selemeri

co Newton de Carvalho e Milton Marinho

da Silva, salvando-se com fratura rio ante

braço e algumas ,es�oriações o, capitão
aviador Geraldo Sérgio Ramos Pínto, que
se acha hospitalizado e passando bem".

'

Barcos brasileiros ainda

Argentina

dente no Bairro da Figuei
tinha em Itajaf, foi até a

Praia do Morcego próximo
ao Faról da Praia de Cabe

çudas, em companhia de
dóis amigos retirar maris
co.

\

apr isionados na

Os ,pesqueiros "Don Amaro" e; "São
Francisco", ,apresados pelas autoridades

/

uruguaias por pescarem no mar territorial

daquele país, continuavam retidos no De

partamento de Rocha até hoje à tarde, por-.
que ainda não foi determinada a multa a

ser paga pelos barcos brasileiros. '

A informação foi 'prestada pelo diretor

da empresa Irmãos Sopesca, de Rio qran- ,

de, Sr. Haroldo Ovino, que acrescentou que
o diretor da firma, sediada em lFlorianó

polis, já se encontra em Montevidéu, nego
ciando com as autoridades uruguaias a libe-

- d' b "D A o"raçao o seu arco, o on mar .

O outro pesqueiro, "São Francisco", é
de propriedade de Percival Rocco, de San-

tos, tem capacidade para 70 toneladas e é

tripulado por oito pessoas. O "Don Ama

ro", de Ílo toneladas e tripulação de 13
homens, f01 apresado, juntamente com o

"São Francisco", pescando a nave milhas
do Cabo Santa Maria, em frente a costa do

Departamento de Rocha.

O Sr. Haroldo Ovino desmentiu que o

"Don Amaro" estivesse com seus porões re
pletos de peixe, pois quando foi apresado,
havia jogado a primeira rede pouco antes.

Disse também que até hoje à tarde as auto

ridades uruguaias ainda não haviam deter
minado 'o valor ,da multa a, ser paga pelos
pesqueiros.

nhecído por "China", foi
preso no último domingo e

levado até a Delegacia de

Policia da Comarca de Ita

jaí, após ter sido surpreen
dido furtando palmitos de
uma fazenda localizada em

Canhanduba, próxima a

BR-101 em Itajaí. Francis
co Tobías 36 anos, reside
no \ Bairro do Matadouro

em Itajaí, foi autuado em

flagrante pelo Escrivão Pe-. "

dro Américo Wagner,

Choque entre caminhões
, ,

,

provocamorte na JOJ,
Itajaf (Sucursal) - Mais
um acidente fatal com

uma vítima registrou-se na

BR-10I' no Morro do Boi

entre Balneário Camboriú

e Itapema. O caminhão

Mercedes Benz placa BO
2230 de Joinville dirigido
por Ivo Costa, quando des
cia o Morro, colidiu com

um outro caminhão Merce
des Benz placa PE 5021 de

Esmeralda, Rio Grande do

Sul dirigido por Lucio Elí
zeu Hoffmann, que trafe

gava no sentido de Floria

nópolis a Itajaí.

O Mercedes Benz de
Joinville caiu no Rio Mata
Camboriú e o motorista

Ivo Costa teve morte ins
tantânea. Seu corpo foi re
movido para Joinville,
onde foi levado a sepultu
ra.'"

AFOGAMENTO
Como fazia quase todos

os finais de semana, Afon
so Albano Alex Kohn, resi-

Ciclista é

atropelado
na Afonso

Pena

Ao tentar atravessar a

rua Afonso Pena, o ciclista

Rogério Ivonésio Oliveira,
residente no Estreito, cor
tou a frente do veículo

Opala, de placa AX-0089,
'propriedade da "Alfa" -

/

Auto Locadora Florianó
polis Ltda, situada à Ave

nida Ivo Silveira 1327, di- '

rigido por Antonio Mari

nho Bento, residente à rua
Beco do Julho 465. A víti
ma foi internada com esco,

nações ep:l; i t,wJq q :�Q!:po ,

paraobservações, .i '.

Na Avenida Ivo Silveira,
nas proximidades da ofici
na "Hoepén", o' Sr. Silvio
Saul Muller, residente à
rua Conselheiro Mafra

132, dirigindo um Opala
de placa PJ-:-0383, colidiu
com o caminhão Ford diri

gido por Valmor Laudelí-

no Rodrigues, residente na

Guarda do Cub�tão. A co

lisão teve como vítima Ru

bens Soares, residente na

tEIA E DIVULGUE· O ESTADO I· =F.!�ii''E�ld�
L _..:.. ___;

...._ Hospital dos Servidores.

/

Depois de lançar os Cadernos Es

peciais sobre o Mercàdo Imobi

liário, Agricultura e Turismo, "D
Estado" va roca I iza r a Indústria
Catarinense. Vamos realizar um

trabalho extenso e minucioso,
pa ra mostrar a todos a pujança
de um Parque Industrial que não

pá ra de crescer.
•
-
-

Em dado momento,
quando estava em cima de
uma pedra, Afonso foi
atingido por uma forte on

da, que o atirou ao mar,
tendo batido contra as pe
dras. Seus dois companheí
ros tentaram ainda salvá-

10, o que não foi possível,
já que Afonso depois de
vir à tona duas vêzes mor
reu afogado. .

A vítima contava 56
anos de idade e era empre
gado da Fundição Morítz
em Itajaí, e �eu corpo foi
encontrado somente na se

gunda-feira por, soldados
do Corpo de Bombeiros da
PolíciaMilitar de Itajaí.,
FLAGRANTES

Francisco Tobías, coo'

Por ter furtado um jogo
de chaves e um arado, foi.
autuado' em flagrante' Pa
trício Pereira com 19 anos,
residente na localidade de
Canhanduba.

Por ter se apropriado
indevidamente. da impor
tância de Cr$'3 mil per
tencentes ao Sr. Francisco 'J)
Reis, foi detido Henrique
Heitor da Silva, resídente
no Núcleo Habitacional
Costa Cavalcanti.

'Detran renova

a#erta � faz apelo
o Departamento Estadual de Trânsito distribuiu uma série de

orientações para motoristas, ressaltando que quando não se conhece

a estrada, o melhor é dirigir com ,todo o cuidado e não abusar da
velocidade.

"Durante o dia é mais simples. O motorista geralmente vê quando
está diante de, uma CUlVa fechada, e o tempo dá para reduzir a

velocidade do veículo. Porém os grandes perigos numa estrada
,

estranha aparecem à noite. Para maior tranqüilidade do motorista,
deve somente transitar a 80 quilômetros horários, à noite numa

estrada desconhecida. Mesmo com o cuidado" podem, aparecer
problemas inesperados. Um dos principais problemas é defrontar-se
com uma CUlVa muito fechada, destas que some�fe se percebe que
não vai conseguir ângulo para terminá-la, um pouco tarde. Quem já
passou por experiência nestas situações, sabe como é assustador

saber que o veículo vai sair da estrada. Nestas situações, para evitar
um acidente, de consequências funestas, é não acionar com violência
os freios do veículo. Um freada brusca pode)proyocar a capotagem
pois as rodas dianteiras estão viradas. A melhor solução é desviar

para o lado oposto da estrada, naturalmente não vindo outro veículo '

em sentido contrário. O melhor é realizar uma curva mais aberta,
enquanto que você deve manter o pé no acelerador, para que as .

rodas, tenham "m,Qvim.�ntO',r.>6trmantenhiffil a'aderência ao solo. Dê -,

também pequenas freadas." Com !gifu pl.?vidências, o motorista
mantém o veículo preso à estrada, e quem sabe poderá fazer. uma
CUlVa que parecia impossível de ser vencida."

. ,
' )

,

\ Arrombadores

detidos na Dfrd
Com várias passagens da Dfrd, Joel Severino e Geei

Machado foram finalmente presos em flagrante
encontrando-se atualmente detidos.

.

Eles tentavam furtar vários objetos na residência' de
Givaldo de A. Tavares, residente à rua Fúlvio Aduccí no.
994, apto. 8, Estreito, penetrando através do basculante

quando foram descobertos.

João José Goulart, alegou que "Joel Severino Gomes era

seu empregado e que não havia comparecido .ao serv.iço e

que então resolveu ir àquela Delegacia para saber a causa,

quando reconheceu o outro elemento como ladrão de seu

carro.

I'
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Travaglini
garante que
Vasco vence

Despor t iva
Vasco x Desportiva Fer

roviária é uma partida que
vem sendo aguardada com

muita expectativa pelo pú
blico capixaba. Além de as

duas equipes 'virem de vi
tória, o time carioca apre
senta Amarildo como sua

principal atração. O Está
dio Engenheiro Araripe já
está com todos os seus lu

gares praticamente vendi
dos e .poderá haver récorde
de renda.

Mario Travaglini é de

opinião que o. Vasco con

seguirá sua segunda vitória
e explica que a entrada de
Amarildo - estreou contra
o Coritíba - deu mais for

ça ao time: Por outro lado,
o técnico Silvio Pirilo, elo
giou também a correção
tática demonstrada pela
Desportiva no jogo com o

Itabaiana e considera certo

pelo menos o empate. O
início será as 21 horas e

Romualdo. Arpi Filho api-
tará.

As equipes atuarão as

sim: Vasco - Andrada, Fi
delis, Miguel, Marcelo e Al-

finete; Alcir e Zanata; Jor
gínho, Amaríldo,. Roberto
e luis Carlos.
Desportivaa , Ferroviária -

Edalmo, Marcos, Juci, Elci
e Batista; Pinduca e Sergio;
Evandro, Eliseo, Zezinho e

Deo.

Grêmio terá

Ancheta para

jogar contra

o Atléti'co
Reforçado com o za

gueiro Ancheta, o Grêmio
é . o franco favorito para a

partida contra o Atlético
Paranaense, mesmo porque
a partida será disputada no
Estádio Olímpico e a equi
pe gaúcha encontra-se bas-

_

tante motivada após a vitó
ria do último domingo
contra o Olaria.

Entretanto, o Atlético,
· que venceu o Internacional
no estádio Belford Duarte,
poderá surpreender nova
mente o público gaúcho e

conseguir uma' nova vitó
ria. A rivalidade existente
entre as equipes do Rio
Grande do Sul e as do Pa
raná é outra motivação pa- .

ra está parti da, que deverá
receber um bom püblíco.
O juiz será Carlos Costa.

As equipes atuarão as

sim: Grêmio Picasso; Eve
raldo, Ancheta, Beto e

Fuscão ; Renato e Taba-
· jara; Carlos Alberto, Hum
berto Ramos e Torino.;

Carlinhos, Tarcisd e Boli
v ar. Atlético - Altevir,
Claudio, Deodato, Almei-

· da, Alfredo e Ladinho;

Caio'e Didi Duarte; Nilton
Batata, Sicupira, Liminha
e Nilson.

Grupo A.

Um Vitória
nervoso.

'Não pode
perder ou t ra-
o ambiente no Vitóría

é . de muito nervosismo,
pois, além de ser derrotado
de � a O pel Tíradentes
em Salvador, está ameaça
do de não contar com Osni
e André para a partida de .

hoje contra o Olaria.

Em compensação os za

gueiros Dutra e Valter rea
parecerão, dando mais se-

.

gurança a defesa. Mario
Sergio, ainda em lua de
mel, continuará de fora.

O Olaria apesar da der
rota de 1 a O para o Grê
mio, em Porto Alegre, tem
boas possibilidades de con
seguir um bom resultado.
O técnico Paulinho de Al
meida está tranquilo e,
apesar de saber que é difí
cil de vencer o vitória na

Fonte Nova, acha que po
derá repetir o feito conse

guido pelo Tiradentes. O
juiz será Jefferson de Frei-
tas.

'

As equipes atuarão as

sim: Vitória - Joel Men
des; Roberto, Dutra, Val
ter e Valença; Roberto Me
neses e Didi; Osni (Ro
que), Deri, André (Zé Jú

lia) e Davi. Olaria - Ro
naldo; Moreira, Mário Ti
to, Gilberto e Alves; D�

jair, Roberto Pinto e Tane

si; Antoninho, Jair Pereira
e Jair.

Torcida está

exigindo
vitória do

América (RN)
Só mesmo o Flamengo

poderá fazer com que
grande público compareça
hoje ao Estádio Castelo
Bran'co, pois o América
(RN) não foi além de um

empate contra o Avaí, em
sua estréia no nacional,
ocasião em que todos espe
ravam uma vitória. Por

isso, ás torcedores, irrita
dos com o' resultado, vaia
ram bastante a equipe.

,

O Flamengo não terá

problemas para escalar sua
equipe. Satisfeito com a vi
tória sobre o Sampaio Cor

reia, o técnico Jouber acha

que seu time está bem e

não havendo nada de ex-

cepcional, deverá vencer

sem dificuldade. O início

do jogo está previsto para
as 21 horas e o juiz será

Agomar Martins.

As equipes atuarão as

sim: Flamengo - Renato;
Rond ine ll i, Chiquinho,
Luís Carlos e Rodrigues
Neto; Liminha e Geraldo;
Vicentinho, Dario, Zíco e

Julínho, América (RN) -

Ubirajara; Ivan, Scala, Ma
rio Braga e Cosme; Afonsi
nho e Garcia; Ronaldo,
Washington, Pedrada e

Santa Cruz.

E'
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Fluminense

joga em casa

com o fraco
ltabaiana

O Fluminense tem con

tra o Itabaiana, hoje no
. Maracanã, uma excelente
oportunidade de mostrar a
sua torcida, de que seu fu
tebol não é somente o de
monstrado contra o Amé
rica no' último domingo,
ocasião em que o empate
de 1 a 1 foi um excelente
resultado, tal- a superiori
dade da equipe adversária.

•

O Itabaiana terá poucas
possibilidades de vencer o.

jogo. Em sua estréia no

campeonato nacional, foi
derrotado, de 1 a O pela
Desportiva Ferroviária. En-

tretanto, C) técnico Daltro
Menezes aeha que seus jo
gadores poderão se superar
e ganhar pelo menos um

ponto. O início da partida
está previsto para as

21h15m e o juiz será Hélio
Cosso.

As equipes atuarão as

sim: Fluminense - Rober
to, Toninho (Silveira),
Brunell, Mareio e Rubens;
Carlos .Alberto e Kleber
Paulo, Luís Alberto, Man
frini e Zé Roberto (Dudu)..
Itabaiana - Wilson, Pedri
nho, Tota, Paulo e Edson;
Cagnani, Gustinho e Tati
ca; Paranhos, Gaúcho e

Duda.

Em São Luis
.

um Jogo para

recuperar

S. Corrêa
O Sampaio Correía,

mesmo sendo derrotado
pelo Flamengo em sua es

tréia no campeonato na

cional, continua prestigia
do pela sua torcida, que
deverá comparecer em

grande número ao estádio
Nhozínho Santos para a

partida contra o Bahia. Is
to porque, o time mostrou
muita garra e os cariocas
só conseguiram a

-

vitória

com.muito esforço.

O Bahia, 'que não pode
rá contar com Perí, expul
so na partida contra o Pais

sandu, deverá encontrar

grande dificuldade para
vencer em São Luís. O téc
nico Pinguela, do clube
baiano, ainda não, se deci
diu quem entrará na ponta
esquerda, mas pouco antes
de deixar Salvador não es

condia o seu otimismo ao

afirmar "voltaremos' com
quatro pontos ganhos".

As equipes atuarão as

sim: Sampaio Correia -

Orlando; Marinho, Arí,
Raimundo e Santos; Nan
des e Sergio Lopes; Adeli
no, Marcos, Dionísio e

Ailton. Bahia Butíce; Ubal
do, Rebouças, Sapatão e

Juca; Baíaco e Marquinho;
Tirson, Douglas, Picolé e

Serginho (Ricardo).

Campeonato Nacional
Paissandu

pode ganhar
do Botatogo
desfalcado
Mesmo sem seus cinco

principais jogadores -

Wendell, Carbone, Mari- .

nho, Dirceu e Jaírzinho -

convocados para � seleção
brasileira - o Botafogo-se
rá motivo de festa, em Be
lém, ocasião em que en

frentará o Paissandu. Gran
de público deverá compa
recer ab Estádio Evandro
de Almeida; conforme tem
acontecido todas as vezes

que a equipe carioca lá se

apresenta,
Os dirigentes paraenses

estão revoltados por ainda
não Saberem se poderão
contar com o ponta-de
lança Osvaldo, já que a

CBD informou não ter re-i.

cebído a documentacão do

jogador. Para o lugar de
Augusto, expulso contra o

Bahia, o técnico João Ave
lino escalará Paulinho e

•
O

início está previsto para as

21 horas e o juiz será Se
bastião Rufino.

As equipes atuarão
assim: Botàfogo - Cao,
Miranda, Valtencir, Osmar
e Edmilson; Nei e Carlos
Rob erto; Tuca, Fischer,
Nilson Dias e Ademir. -

Paissandu - Edson, Pauli
nho Nilo, Nilson e Diogo;
Silva e Jair Santana;Morei
ra; Lusínho, Patruleíro e

Valdir.

America (ti8)
cont.ra O

motivado

I'iradentes
O América (GB), que

apesar de 'fazer uma -bo a

apresentação contra o Flu
minense acabou empatan
do de 1 a l , tem contrao

Tiradentes, uma partida
muito �difícil, ROtJ seu

adversário, além da moti

vação de vencer o yitória
em Salvador, terá agora o

incentivo de sua torcida.

o técnico Danilo Al

vim, do América, não pre
tende fazer nenhuma mo

dificação no time, mas po
derá promover a estréia de

Braulio, embora só decida
momentos .antes da parti
da. O Tiradentes pode ser

apontado como favorito,
mas a equipe carioca geral
mente faz suas melhores

apresentações quando atua

longe de sua torcida. O

juiz será José Faville Neto.

As equipes atuarão as

sim: América - Rogério,
Cabrita, Geraldo, Mareco e

Alvaro; Ivo e Renato

(Br áulio); Frecha, Caio,
Tadeu e Luisinho. 'Tíra-e-'
dentes - Toinho; Célio; Ro
drigues, Gilson Botelho e

Candido; Ronaldo e Deri

valdo; Botelho, Ioel, Mara
nhão e Xavier.

Construa' sua !'CASA DE PRAIA" com

madeiras e materiais de

construção de

PHlllPPI & elA.
a casadoconstrutor

Centro - Estreito e Balneário Camboriú
r::ones: 6520 - 6358

'Nas Bancas

I[JF��.DIUII��I.
CO!E�)�

DE'

i'l1v�ni.,
PLACAR

Coquetel Gordo
Cons. Médico Lar

Cruzadão
AMIGA
Fatos e Fotos
Grande Hotel

Figurino Artes

Domésticas
Enc.DISNEY

Coquetel Simples
Alman. CAPRICHO

A PATOTA

-O Responsável pelos Serviços de Engenharia de

Santa Catarina, da Diretoria Regional do' Sul, da

Fundação Serviços de Saúde Pública (fSES�),
comunica que; está aberta, com realização prevista

para 02/04/74, a Tomada de Preços No. FL,-Oi/74,
!lara a aquisição de hidrômetros para o Sistema de

abastecimento de água da cidade de São Francisco do

Sul, Estado de Santa Catarina.

Os interessados encontrarão Sua disposição,

diariamente, das 8 às 12 horas e das 14 às 18 horas,
no escritório dos Serviços de Engenharia de Santa

Catarina,' à rua Esteves Júnior', 168 em

Florianúpolis--'SC., o Edital e demais elementos

informativos.
Para obtenção do Edital e anexos será cobrada uma

taxa de inscrição de c-s 30;00.
Florianópolis-SC., 06 de Março de 1.974

Engo. José Daladier Dias Ferreira

Resp. P/Chefia dos Serviços de Engenharia
de SC. da Diret. Reg. do Sul.

.:
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Palmeiras é
festa para

torcedores de

Campo Grande
A maneira brilhante.co

mo conquistou o último
campeonato nacional, faz
com que o Palmeiras, mes
mo sem seus cinco titula
res - Leão, Luís Pereira,
Alfredo, Ademir da Guia e

Leivinha, todos-na seleção
- seja motivo de festa hoje
à noite no estádio Pedro
Pedrossian, ocasião em que
enfrentará o Operário.

A motivação do público
é muito grande, assim co

mo a dos próprios jogado
res do Operário; que rece

beram a gratificação de,
Cr$ 1 mil, pela vitória de
3 a 2 sobre o CSA. En

quanto o Palmeiras tem
em Cesar seu grande desta
que, a equipe local conta
com Mario, Guará e Carlos
Alberto, autores dos gols
do último domingo, e já
aclamados, como ídolos.

O juiz será Saul Mendes
e o início está marcado pa
ra as 20h30m.

As equipes atuarão as

sim: Palmeiras - Raul Mar
cel, Eurico, Polaco, João
Carlos e Zeca; Dudu e Ed
son; Ronaldo, Careca, Ce
sar Nei. Operârio=- Sidnei,
Maurício, Manoel, Que e

Ojeda; Natalio e Zé Ito;
Xavier, Carlos Alberto,
Mario e Guará.

Cruzeiro

em casa,

tentando uma

reabilitação'
Com a obrigação de

vencer o Náutico, a fim de

apagar a má ímpressão dei
xada em sua partida de es

tréia no campeonato na

cional, ocasião em que em

patou de O a O com o Gua-
- rani, o Cruzeiro volta a se

apresentar diante de sua

torcida, hoje à noite, no

estádio Minas Gerais.

Apesar de o empate não
ter refletido entre os joga
dores e a direção do clube,
a torcida do Cruzeiro não
admite outro resultado se

não a vitória. O Náutico,
que venceu o América Mi
neiro, em Recife, tem em

Paraguaio e Jorge Mendon

ça, seus grandes destaques.
O início está previsto pára
as 21 horas, e o juiz será
Dulcidio Boschilla.

As equipes atuarão as

sim: Cruzeiro - Vitor; Ne
linho, Perfumo, Procópio e

Vanderlei; Zé Carlos e Dir
ceu Lopes; Eduardo, Palhi
nha, Candido e Baiano.

,

Náutico - Luís Fernando;
Pedro Paulo, Sidclei, Delia
to e Cincunegui; Drailton e

Cordeiro; Dedeu, Jorge
Mendonça, Paraguaio e

Chico.

As equipes atuarão as

sim: Coríntians - Arman

do, Zé Roberto, Pescuma,'
Vagner e Vladimir; Tião e

Adãozinho; Vaguinho,
Washington, Roberto e

Marco Antonio. Goiás -

Amauri; Triel, Macalé, Ale
xandre e Claudio; Matinha
e Tuira; Lucínho, Lincoln,

Palmeiras confia nos gols de Cesar em Campo Grande Pagueti e Claudio.

Fortaleza

joga fora

Atlético

tranquilo
com a volta

.

de Romeu

mas e o

favorito
A vitória sobre o Amé

rica (MG) por 2 a O, cre
dencia o Fortaleza como o

franco favorito para a par
tida contra o CEUB, no

Estádio Presidente Médici,
mesmo levando-se em con

sideração que o jogo será
no campo do adversário. O
início da partida está pre
visto para as 21 horas e

Milton Jorge será o juiz.

A renda deverá ser bas
tante' fraca, pois a torcida
local, decepcionada com a

I derrota do CEUB para o

Coríntians, ocasião em que
os paulistas poderiam ter

vencido por um placar
bem baior, não está moti
vada para está partida,
mesmo porque, o Fortale
za não tem nenhum desta

que em sua equipe.

As equipes atuarão
assim: Fortaleza - Luli
nha; Louro, Dema, Wilson
e Bauer; Iris e Lucinho ;

Haroldo, Hamilton Melo,
Marciano e Geraldino.
CEUB - Valdir; Oldaír,
Pedro, Cláudio e Rildo;
Rogério e Xisté; Dilson,

,

Pericles, Juraci e Dario.

A volta de Romeu dimi
nui o pessimismo da torci

da do Atlético (MG) em

relação a partida contra o

Esporte, já que na estréia a

equipe foi derrotada pelo
Náutico por 2 a O também
no Estádio do Arruda.

O Atlético encontra-se

em regime de concentra

ção desde o último domin

go e, segundo Telê, deverá
se apresentar bem melhor.

Campos, que sofreu uma

pancada no joelho, não é

problema. O Esporte, que
também vem de uma der

rota, sente-se na obrigação
de uma vitória e tudo leva
a crer que a partida será

. bem movimentada. O juiz
será Clinamute França, e o

jogo está previsto para as

21 horas.
As equipes atuarão. as

sim: Atlético - Mazurkie

wiscz, Getúlio, Grapete,
Silvestre e Cláudio; Van
derlei e Toninho; Arlém,
Campos, Reinaldo e Ro
meu. Esporte - Tião, Mar
cos, Lula, Alberto e Luisi

nho; Meinha e Feitosa;
Luís Fumanchu, Helinho,
Adãozinho e Orlando.

Cor int ians
é outro
time sem

I ustrich
Depois de uma vitória

sobre o CEUB, numa de

monstração de que a equi
pe melhorou bastante de

pois da saída de Iustrich, o
Coríntians enfrenta o Goi
ás hoje à noite no estádio
Pedro Ludovico, numa

partida.difícil, pois, toman
do como base o campeo
nato nacional passado, o

time goiano perdeu apenas
dois jogos em seu campo.

Luísínho, que exerce a

função de técnico interino
no Coríntians, reconhece
que esta partida será bem
mais difícil do que a dispu
tada em Brasília, mas as

sim mesmo não admite ou

tro resultado senão a vitó-

ria. O jogo deverá apresen
tar bons lances e grande
público deverá assisti-lo. O
juiz será José Luís Barreto
e o início está marcado pa
ra as 21 horas.

"São Paulo
ainda em

Manaus.

Agora
e o K.Negro
O São Paulo voltará a se

apres entar em Manaus, no
estádio Vivaldo Uma, des
ta vez contra o RiO' Negro.
A vitória sobre o Nacional,
deixou a equipe paulista
muito otimista, principal
mente, porque atuará com

pleta e já está mais acostu
mada ao clima local.

O Rio Negro, que em

patou em Fortaleza, con-

,tra o Ceará, contará agora
com o apoio de sua torcida
e deverá se apresentar bem
melhor do que o fez no

domingo passado. O técní
co Flavio de Souza já
adiantou que manterá o

mesmo time, explicando
ele atuou bem e "um em

pate no campo do adversá- .

rio é um excelente resulta
do". O juiz será Arnaldo
Cesar Coelho,

As equipes atuarão as

sim: São Paulo - Valdir
Peres, Paranhos, Nelson,
Arlindo e Gilberto; Chicão
e Pedro Rocha; Ratinho,
Silva, Serginho e Piau. Rio

Negro: Iane, Almir, Zé
Carlos Biluca e Manoel;
Denílson e Zezinho; Jorge
Cuica, João Lucio, Carioca
e Orange. O início está

previsto para as 21 horas

(local).
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A única novidade do
Avaí para o jogo desta noi
te contra o Internacional,
é o reaparecimento do za

gueiro central Ari Pruden

te, afastado da equipe titu
lar devido a uma grave le
são no joelho direito. On
tem pela manhã o jogador
participou ativamente dos
trabalhos físicos orienta
dos por Paulo Alcione e

nada sentiu. Enquanto o

time considerado titular
mudava de roupas para o

almoço, Ari Prudente, para
readquirir o melhor de sua

forma ffsíca.itreínava isola
damente. Ele já não admi
te ficar por mais uma par
'tida fora do time: "Treinei
com a máxima dedicação e

empenho e graças a Deus
não senti nada. Me consi
dero cOll1pletamente .cura

do e minha escalação vai

depender somente do trei
nador Jorge Ferreira. O

que me preocupava mais,
era o choque e quando
chutava forte. No treino
de hoje (ontem), fiz de tu
do repetidas vezes e feliz;
mente não senti nada. E
muito duro à gente ficar
fora desse time que dia a

dia está ganhando experi
ência e ritmo".

Para Jorge Ferreira, a

Mesmo às vesperas das elei

ções, o ambiente na sede da

Federação Catarinense de Fu

tebol durante todo o. dia de

ontem, era de absoluta tran

quilidade. Até a hora em que o

superintendente Carlito Nunes

encerrou o expediente na sede

da FCF, nenhuma chapa tinha
sido apresentada, muito embo

ra, conforme os estatutos, não

haja a necessidade do prévio
registro. I

José Elias Giuliari, que foi
eleito pela primeira vez em 15

de janeiro de 70 num mandato

"tampão" em virtude do fale

cimento de Osni Melo, deverá
ser reeleito hoje em Assem

bléia Geral Ordinária marcada

para às 18 horas.

Embora o próprio Giuliari,
afirme que seu no�e não foi

indicado por nenhuma Liga ou
clube, a verdade é que ele con

ta com o apoio quase unâ

nime, e juntamente com Jorge
Daux Filho, estará' presidindo
a Federação Catarinense de

Futebol até 15 de março de

1.977.
VOTANTES

A vitória de Giuliari hoje
na sua reeleição, será de golea-

entrada de Ari Prudente
fortalecerá ainda mais o

sistema defensivo da equi- .

pe, embora faça questão,
de frisar que Jaíco teve
uma conduta excepcional,
em Natal.

TREINO

,

Os jogadores do Avaí
. que foram liberados logo
após o desembarque no ae

roporto Hercílio Luz, se

apresentaram na manhã de
ontem ao treinador Jorge
F e rreira para iniciar os

treinamentos para o jogo
c oh tra o Internacional.
Apesar do excessivo calor
em Natal, em que os joga
dores tiveram um desgaste
físico muito grande, ne

nhum problema foi regis
trado na revisão médica,
podendo o técnico, se as

sim O· desejar, colocar a

mesma equipe que empa
tou com o América, exe
cessão apenas de Ari Pru
dente que jogará no lugar
de Jaico.
Com Paulo Alcíone.

,

muito preocupado em exi

gir bastante da equipe con

siderada titular, o treina
mento físico teve a dura

ção de sessenta minutos.
Os goleiros fizeram treina"
men tos específicos com

Caetano e, depois das mas
sagens, todos os jogadores
foram liberados para almo
çarem em suas casas.

O mini-coletivo progra
mado para o período da
tarde no campo do Guara
ni na Palhoça, foi cancela
do devido as fortes chuvas
que caíram na manhã de

. ontem. Como o campo ha-
via ficado muito pesado e

os jogadores despreende
riam muitas enegias, Jorge
Ferreira' resolveu cancelar
o coletivo.

Os jogadores se apresen
taram às 16 horas e do
Adolfo Konder seguiram
direto para a concentração
no Hotel Praia da Joaqui
na. Joceli Santos, Veneza,
Carlos Roberto, Jaico e

Martoni que ficarão hoje
no banco de reservas, não

seguiram com a delegação.
Primeiro eles fizeram trei
namentos físicos e técni
cos com Paulo Alcione e

só se incorporaram à dele
gação a noite.

_No hotel, a única preo
cupação de Jorge Ferreira
era com a alimentação dos
jogadores: Quero comida
leve e muitas frutas, mas

bastente frutas mesmo. O

que for possível de frutas
eu vou querer".

Defesa titular hoje contra o Inter

Jorge preocupado com

reabilitacão do Inter
Nervoso, andando de um lado para outro, o treinador Jorge

Ferreira não escondia SUá irritação e preocupação na manhã de

ontem no vestiário do Avaí, deixando todos que lá se encontravam

apreensivos. Mas o nervosismo de Jorge Ferreira não era os seus

jogadores nem tãopouco com o Internacional, adversário do Avaí
,

hoje a noite. Acontece que misteriosamente o maço de cigarros
Consul do treinador desapareceu do bolso de sua camisa, dentro do

�estiário. Como 'todas as atitudes tomadas não surtiram efeito, a

solução foi baixar uma circular proibindo, terminantemente a

entrada de pessoas estranhas ao' vestiário.
,

Depois de arrumar um cigarro com Zenon, Jorge sentou-se na sua

cadeira, rascunhou num pedaço de papel a delegação que Viajará
sexta-feira às 08h15m pela Varig para Vitória (o mesmo time que

joga hoje mais Carlos Roberto, Lourival, Joceli Santos, Jaico e

Veneza) e depois então resolveu falar sobre a partida de hoje. Sua

preocupação é apenas uma: Vacaria.
- Será uma partida muito difícil, o Internacional' tem grandes

jogadores em seu plantel, mas meu receio, é que Vacaria volte a

marcar aqueles gols que marcava quando estava no Figueirense. Ele
apoia com facilidade, combate com precisão e dá perfeita cobertura

ao quarto zagueiro. Vacaria' será a minha preocupação durante a

partida.
Quando o Avaí desembarcou segunda-feira a tarde, no meio da

euforia, Jorge Ferreira afirmava que não perderia de maneira

nenhuma' para o Internacional e que na, pior das hipóteses empataria
o jogo. Mas ontem, talvez depois de fazer-uma análise mais profunda
nas qualidades técnicas do adversário, Jorge Ferreira não ratificou

suas palavras anteriores. Foi pouco mais humilde.
- Jogaremos contra uma grande equipe, finalista do campeonato

nacional de 73, que possui um excelente plantel e que vem tentar se

reabilitar em cima do Avaí. Reconheço que o Inter é um grande
time, mas se eles hão tomarem cuidado, nós .chegaremos lá. Só não

posso é garantir que conseguiremos a vitória. Se dissesse isso e desse

uma zebra, não faltaria quem não me chamasse de linguarudo.
Por mais que os jogadores se esforcem durante os jogos,

principalmente os atacantes, os gols não estão saindo. Existe alguma
coisa errada e Jorge Ferreira sabe disso. Ele explicou também

porque Toninho não está fazendo os gols que a torcida está

exigindo.
- Os gols hoje em dia, são feitos quase que exclusivamente em

função dos ponteiros. Eles tem que procurar a linha de fundo para
chutarem forte para o miolo da área. E isto, não está acontecendo
no Avaí e por esse motivo, Toninho não está marcando os gols que a

torcida está exigindo. Toninho é um jogador de explosão e 'não de

vir buscar jogo como está faz endo. Tanto Paulo Roberto como João

Carlos sabem da característica de Toninho, o mesmo acontecendo

com Zenon, que deve fazer lançamentos nas costas do adversário

para explorar também avelocidade de Toninha. Os ponteiros estão

bem instruídos para irem até a linha de fundo e fazerem o passe

forte rasteiro ou na meia altura paraToninho completar. Espero que

para o 'jogo contra o Inter, embora João Carlos jogue recuado
fazendo o terceiro homem da meia e Paulo Roberto, acostumado a

cair pelo meio, minhas instruções alcancem o objetivo esperado e se

isto realmente acontecer, Toninho fará gols e consequentemente

conseguirem a vitória.
Mas tem Jorge Ferreira-também uma explicação mais técnica

para justificar a inoperância do ataque do Avaí.
- Futebol não é só esquema como muita gente comenta, e sim

motivação dentro do esquema. Futebol é mobilidade, com os

jogadores conscientes de suas responsabilidades dentro do esquema e

conhecimento das características individuais dos jogadores no

esquema tático. Por se tratar o futebol um processo de evolução, o

tempo é que corrigirá as deficiências apresentadas em todos os

setores.

Pela explicação de Jorge, as deficiências técnicas nos setores

defensivo e ofensivo, não terão uma solução de imediato. "O tempo
é que corrigirá...".

DETALHE,S
O carioca JoséMarçal Filho vai apitar hoje, a'

partir de 21 horas, no Orlando Scarpelli, .

o primeiro jogo do Avaí em Florianópolis pelo
campeonato nacional, auxiliado por Rui
da Conceição e Gilberto Nahas. Jorge Ferreira
confirmouRubens;Souza, AriPrudente, Vilela e

Orivaldo;Rogério, Zenon e Balduino;Paulo Roberto,
Toninho 'e João Carlos, para enfrentar o Inter
de Schneider; Claudio, Figueroa, (Hermínio), Pontes
e Vacaria; Tovar, Falcão e Dorinho;
Valdomiro (Pedrinho), Claudiomiro e Escurinho

_

Treino físico e dois toques para reconhecimento do Orlando Scarpelli

Na.zaga e ponta direita, as

dúvidas de Rubens Minell';
Embora o treinador e os

próprios jogadores procuras
sem esconder, ficou claro no

treino de ontem que o zaguei
ro Figueroa e o ponteiro direi

to Vatdorníro têm condições
de jozar esta noite contra o

Avai no estádio Orlando Scar

pelli.
Por outro lado sabe-se que

mesmo que Fígueroa esteja to
talmente recuperado, existe

um bom motivo para que Ru

bens Minelli não o escale. De

verá ser mantido Herm ínio na

zaga central que se saiu muito

bem contra o Atlético e se en

tendeu perfeitamente com

Cláudio e Pontes, não sendo

responsável pelo resultado

adverso do time gaúcho. É que

daqui a duas semanas o Inter

estará jogando com o Grêmio
'em Porto Alegre, e é certo o

interesse de Minelli em que Fi

gueroa se recupere totalmente

para entrar no Gre-Nal.

A equipe do Internacional

esteve ontem à tarde no Orlan

do Scarpelli fazendo reconhe

cimento do gramado, tendo o

treinador comandado um trei

namento com bola, sob a éu
riosidade de muitos torcedores,
avaianos que foram conhecer

antecipadamente o poderio da

equipe gaúcha.
Figueroa, que tinha uma

contusão' antiga. no joelho"
teve o seu problema agravado
com uma outra pancada no

mesmo local, num choque
com o jogador Sucupira no jo
go contra o Atlético, domingo
último; fez treinamentos à par
te com Valdorniro e Dorínho,

Dos três jogadores, somente

Dorinho tem presença assegu

rada no jogo de hoje. Os de

mais farão testes de campo al

gumas horas antes' do encon

tro, quando será decidido a si

tuação dos atletas, segundo
afirmou Rubens Minelli,
JOGO DIFfcIL

Conversando à margem do

campo com- dirigentes gaú
chos, ,Rubens Minclli não es

condia a sua preocupação para
o jogo contra o Avai, "Real
mente esse jogo se tornou mui

to mais difícil por dois aspec

tos. Como qualquer treinador

que se .preza, eu esperava vol

tar a Porto Alegre com quatro
pontos ganhos, o que em hipó-

tese alguma será mais possível
devido a 'derrota para o Atléti

co, que sinceramente não esta

va nos meus planos. Depois to
mei conhecimento do empate
do Avai em Natal, que chegou
a me deixar surpreso, pois o

América é uma das boas equi
pes do futebol brasileiro. Em
bora eu não tenha nenhuma
referência do time dei Avai,
sinto que vai ser uin jogo mui

to difícil para nós, pois 0 em

pate fora de casa eredencia o

adversário" .

•

Sobre a saída de Figueroa,
o treinador não esconde a sua

preocupação. "Sinceramente'
não sei como o time vai se

comportar com a ausência do

Flgueroa, pois desde que sou

treinador do Inter ele sempre

esteve presente em todas as

partidas. Mas Hermínio é tam
bém um grande jogador e' isso
ficou dem<?nstrado em Curiti
ba no jogo de domingo."

A derrota.para 'o Atlético é

por muitos tido como reflexo

da ausência de Paulo Cesar,
que está servindo a seleção
br asi leira, mas o treinador

, acha que o time não está sen

tindo a sua falta. "Ao centrá-

'rio, o time quase não sentiu a

saída do meio-campo Paulo

Cesar, pois o plantel é consti

tuído de bons jogadores.
Acontece que nem todos os jo
gadores têm o mesmo estilo, e
até que o meio-campo consiga
o. entrosamento natural, o ti

me sente e não alcança o mes

mo nível de produção".

A'ri Prudente de
volta à zaga, a
única novidade

Eleição na FCf hoje, apenas
. para confirmar Giuliar;

nato estadual, não terá direito
a voto.

PLANOS
Embora Giuliari não afir

masse, é certo de que muitas

mudanças oc�rrerão na Fede

ração Catarinense de Futebol,
inclusive a mudança para uma

sede própria.
A Copa Governador do Es

tado, que será realizada tão lo

go a chegada de Colombo Sal
les, será uma integração do fu-

.

tebol catarinense. Participarão
da Copa, 36 clubes, divididos
em seis chaves 'com seis clubes.

Provavelmente dela, (vai ser

debatido na Assembléia de ho

je), dependerá- em muito o

campeonato estadual de 74,

podendo até ser que os dez

primeiros colocados terão sua

vaga assegurada.
Giuliari, apenas comentou

que: "O número de partici
pantes do campeonato esta

dual não será alterado. Entre

tanto, poderá haver modifica

ção quanto aos participantes.
E bem provável que apareça al

gum clube novo, 'possivelmen
te do oeste. Este problema-nós
vamos debater amanhã (hoje)
na Assembléia".

da. Ele deverá-vencer por 22 a

1, votando contra somente o

Figueirense.
Terão direito a voto as se

guin tes ligas do interior: Xan

xerê, Caçador, Lages, Rio do

Shl, Blumenau, Brusque, Ita

jaí, Joinville, Jaraguá do Sul,
Corupá, Schroeder, Tubarão e

Criciúma, e mais os seguintes
clubes: Avaí, Internacional,
Hercílio Luz, Próspera, Pal

meiras, Caxias, América, Ju

ventus e Figueirense.
O Paissandu, que mandou

ofício se retirando do campeo-

Uma conversa com Minelli, antes do treino de ontem

Figueroa lembra de
«um bom jogador»

Apontado como o zagueiro central mais perfeito do
futebol mundial, nem por isso Figueroa deixa de ser um

jogador de uma certa humildade e atencioso com todos

aqueles que o procuram.
Ontem, enquanto o plantél fazia treinamento com boja,

. ele num canto do gramado se exercitava à parte com

Valdomiro e Dorinho.
.

Indagado sobre o estado de sua contusão, -ele franze a

testa demonstrando uma certa preocupação. "Sinto que estou

me recuperando, mas muito lentamente. Como o jogo é ainda
amanhã à noite muita coisa poderá acontecer. Mas eu estou

acreditando na possibilidade de unia recuperação. Uma coisa

eu posso assegurar. Se o jogo fosse hoje (ontem) eu não teria
condições"

Ele
.

continua os treinamentos mas' em seguida é

interronpido com a presença de Rubens Minelli, procurando
saber como está a sua recuperação, ficando os. dois

conversando reservadamente. "Eu con'heço o time do Avaí
através de um amistoso que. nós' fizemos em Porto Alegre,
mas já tomei conhecimento que não é a mesma equipe.
Naquela época eles tinham um Jogador muito bom, o Lica.

Mas estou acreditando numa boa vitória do nosso time

amanhã, disse Figueroa.

Abolavai lazolar!O pé inicialé
Depois de vere ouvir, você vai conferir

.......
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As águas invadiram diversas casas comerciais, obrigandomuitos estabelecimentos a fechar suas portas para limpeza.

Biumenaú identifica dois

corpos, procura outro e

avaliaos seus prejuízos
'{.

Uma violenJ tromba d'água que se abateu durante duas horas

sobre a cidade, causou três mortes, mas as autoridades

acreditam que possa haver mais vítimas. Os prejuízos ainda não
foram -levantados, mas uma comissão da Cedec já está

trabalhando.

Blumenau(Sucursal) - Duas vítimas já
identificadas e grandes prejuízos materiais
é o saldo deixado pela forte enxurrada que
se abateu na noite de segunda-feira sobre a

cidade, obrigando o Prefeito Félix Theiss a

decretar o estado de calamidade püblíca,
após verificar parte dos estragos causados.
Dagoberto Bernhodt, 'de 41 anos, residente
no bairro da Velha morreu eletrocutado ao

tentar desligar a segurança de sua residên
cia. Adão M. Machado, de 19 anos, teve
morte idêntica, quando tentava, igualmen
te" desligar a chave elétrica para evitar um
curto-circuito na casa de sua mãe, no bairro
-de Vila-Nova; onde se-encontrava, Ambos

-

foram internados no Hospital Santa Isabel,
onde faleceram. A terceira vítima é ainda
desconhecida. Seu corpo foi levado pela
enxurrada, quando tentava retirar uma

família de uma casa inundada pelas águas e

até ontem ainda não havia sido encontrado.
Os desmoronamentos foram em grande nü
mero atingindo moradias, mUlOS e ruas,
além de morros e ribanceiras. O número de

flagelados airida não é conhecido mas, sabe
se que pelo menos 40 casas desmoronaram
ou estão ameaçadas de ruir, obrigando seus

'ocupantes a se refugiarem em �utros locais,
A assistência social da Prefeitura Muni

cipal montou um posto de atendimento

para atender aos desabrigados que estão
sendo alojados nos pavilhões da Proeb.

Também a secretaria de Saúde da Munici

palidade montou um posto de atendimento
médico e vacinação. Há grande nümero de
ruas e barreiras interditadas nos baftros da
cidade. Os mais atingidos foram o de Forta

leza, Velha, Vila Nova, Rua São Paulo, Rua
Nereu Ramos e outras.

O Prefeito Félix Theiss manteve contato

com o coordenador estadual de defesa civil,
general Álvaro Veiga Lima, informando-o
da situação. As previsões da Coordenado
ria, por sua vez, são de que os próximos
dois dias serão de instabilidade no Vale do

Itajaí. Ciente do fato o Prefeito de Blume
nau eStá preparando os setores de aléndi-·
mento caso o fato vÓlte a se repetir com

intensidade. Todos os funcionários e viatu

ras da Prefeitura foram colocados à disposi
ção para atender os necessitados.,O 230.

7BI, sob o comando do coronel Eduardo
Doria Sá Fortes, trabalhou eín conjunto
com o Prefeito Félix Theiss colocando
igualmente à disposição vários pelotões de,
soldados, O Corpo de Bombeiros e a Rádio
Patrulha também intensificam' suas ativi
dades procurando colaborar com a popula
ção. O Prefeito Félix Theiss informou que.
ainda hoje seria colocado um posto Ide vaci
nação para previnir a população. Os servi

ços de atendimento estão sendo coordena
dos pelo secretário de Obras da Municipali
dade, Paulo Baier, que está realizando uma

o Prefeito Pedro Ivo assegurou seu apoio para o sucesso dá VIII Famosc.

fomosc lança seus planos
para mostra de Joinvil'e

I Joinville (Sucursal) - Empresários de Blumenau,
Florianópolis e; Joinville prestigiaram o. lança
mento. oficial da VIII Feira de Amestras de Santa

Catarina em ate levado. a efeito. nas dependências
de Pavilhão. da Prornoville, órgão. da Fundação.'
Municipal de Promoção da Indústria. Falando. na

ocasião e presidente da Promoville, industrial

Norberto Schossland, disse que as mestras ante

riores sempre tiveram sucesso. em função. de entu
siasme dos empresários, expositores e pela gran-de

, afluência dos visitantes. Lembrou que-as atrações
programadas para este ano. são amestra da indús
tria de Santa Catarina num pavilhão. com 4.800

metros 'de área coberta, equipados cem 259 stan

des padrão. de 5,76 metros cada um. A área infe
ríor de pavilhão. abriga pestes de vendas de pro
dutos catarínenses, sendo que a área do parque
cem 500.000 metros está ocupada cem os seguin
tes centres de atração: parque é diversões, bavá
ria, desfile de modas, competições de autorama,'
Karts e aeromodelismo, festival de música popu
lar, noites de serestas, passeios de bicicletas, pas
seios de barcos, apresentação de bandas de músi
cas, eleição. da Rainha das Recepcienistas, e show.
pirotécnico.

Disse também e Sr. Norberto Schessland que

paralelamente a realização. da FAMOSC a cidade

abrigará ainda eventos sociais, artístícos e esporti
vos, competições de motonáutica; exposições fila
télicas, flores, artesanato, bordados, artes e pintu
ras. Revelou ainda que a VI FAMOSC realizada

aqui em Joinville trouxe cerca de 165 mil visitan
tes e que esperava para este ano. no. período de 13
a 28 de Julho a: presença "de cerca de 250 mil
visitantes.

Aproveitando a oportunidade e presidente da

Promoville referiu-se ao. Parque Turístico e Co

mercial de Santa Catarina que pretende construir

próximo. ao. local da FAMOSC, onde' uma série de

empreendimentes serão. implantados para e de

senvolvimento turístico e comercial de Estado. O.
assunto já levantado, estudado. e promovido, está
em fase de definições por parte da Prefeitura Mu

nicipal que identificará as condições mais viáveis

para e ésenvolvimento de projeto.
Em seguida falou o Prefeito Pedre Ivo Cam

pos colocando-se a disposição da Promoville para
que a VIII FAMOSC venha a ser realmente um

sucesso. Em seguida, empresários, autoridades e

imprensa foram homenageados cem uma feijoada
nas dependências de Pavilhão. da feira.

Na manhã de ontem o trabalho foi diferente das demais

visita de inspeção aos locais mais atingidos
,

para-a posterior elaboração de um relatório

que possibilitará cálculo dos prejuízos.
Em diversos lugares as águas atingiram o

nível de 1,70 metros. também algumas lo

jas da Rua XV de Novembro tiveram seus

porões invadidos pelas águas. O engarrafa
mento de trânsito intensificou-se hoje antes

do meio-dia pois muitas ruas estavam

cheias de detritos, pedras e de barro. Mui
tas delas foram totalmente impedidas pelas
barreiras que caíram.

Até o dia de ontem aproximadamente
,

200 casos de atendimento haviam sido re

gistrados no posto central da Prefeitura. O

Corpo de Bombeiros de Blumenau acredita
na possilidade de surgirem novas vítimas da
enxurrada. Somente numa fábrica de pro
dutos alimentícios, a Indústria Cássio Me

deíroa..os prejuízos foram de Cr$ 130 mil.
NA ASSEMBLÉIA r

Ao dar conhecimento a seus colegas na'

Assembléia Legislativa da situação aflitiva
da população de Blumenau duramente atin
gida pelas fortes chuvas que se abateram
sobre ai cidade na madrugada de terça-feira,
o deputado Aldo Pereira de Andrade reque
reu expedição de mensagem telegráfica ao

Coordenador da Comissão de Defesa Civil
em Santà -Catarina, general Álvaro Veiga
Lima, apelando no sentido de que "sejam
tomadas providências em relação ao estado
de emergência em que se encontra o muni
cípio". No expediente, o deputado. destaca
que Blumenau - assolada por terrível
tromba d'água - "vê-se angustiada em face
da calamitosa situação que causou morte,

feridos,.4O casas desabadas
I
e perigo de des-

PrefeitO' na
Sudesul vê

o terminal
.

pesqueiro

moronamentos" .

O parlamentar, com o apoio do depu
tado Nelson Tófano, também representante
da região, e ainda de outros colegas que se

'

solidarizaram com seu pronunciamento,
disse que a situação é muito grave e· recla
ma a pronta atenção dos órgãos que pos- , .

sam colaborar para aliviar a aflição dos blu
menauenses.

(
- Posso assegurar - frisou - que Blu

menau foi assolada mais uma vez por enor

me tromba d'água desde as 19 horas de

ontem (s�gUnaa-teira) até li madrugada de�
hoje (ontem). Eu 'nunca assísn a um espetá
culo deste. Nunca havia visto tanta água
como ontem, em Blumenau, Até, a madru
gada fomos informados da morte de um

menor e do recolhimento de centenas de

feridos" aos hospitais da cidade, além do
desabamento de 40 casas.

,

Finalizou o Deputado Aldo Andrade
anunciando que a Prefeitura Municipal de
cretou estado de emergência e garantiu que
embora não tivesse informações detalhadas
dos prejuízos, "haverei de trazer à esta

Casa levantamentos que sei, já estão sendo
feitos" .

De outra parte, o general Álvaro Veiga
Lima constituiu comissão da Cedec para

proceder levantamento dos prejuízos cau

sados pelas águas em Blumenau. Integra a

comissão, representando a Secretaria dos

Serviços Públicos, o bacharel Valdir Prá

Netto, que já se deslocou para o município
a fim de participar dos trabalhos e sugerir
medidas a serem adotadas nos setores que

exigir.

Joinville forma
seus inspetores
/

de segurança
Joinville {Sucursal) - Foi ministrada a aula inaugural de 10.. Curse

de Formação de Inspetores de Segurança, resultado. de convênio

celebrado entre a Faculdade de, Engenharia de Joinville e a

Fundação. Centre Nacienal de Segurança, Higiene e'Medicina do.

Trabalhe. A aula inaugural foi apresentada, pelo professor Neri

Jesuíno da Rosa, que-abordou e tema "A Importância Social e

Econômica da Segurança de Trabalho.", tende ótima aceitação. entre
I

•

os 80 alunes presente� ao. curso.
_

Conforme determma e convênio celebrado. entre a Faculdade de

Engenharia e a FUNDACENTRO, serão. ministrados três curses em

períodos alternados, podendo participar 150 alunes divididos em

três turnos. O documento considera ser atribuição. da Faculdade de

Engenharia a formação ensine e

.

treinamento. de pessoal

especializado. se enquadrando. perfeitamente dentre de Programa
Nacional de Valorização do. Trabalhador. Para o. professor Mário.

eesar Morais e número. de alunes inscritos para frequentar e curso.

foi altamente expressivo, chegando. até mesmo. a surpreendê-lo, pois
não. esperava que houvesse tanta repercussão.

O 10.. Curse de Formação de Inspetores de Segurança conta a

presença de engenheiros de vários munícípios de Estado. que, após a

sua conclusão, terão. empregos garantidos em emprêsas industriais de

Joinville e Blumenau cerne resultado. de acôrdo celebrado. entre a

direção. das emprêsas, a Faculdade de Engenharia de Joinville

Foi levado. a efeito. uma vez em Florianópolis, mas em caráter

experimental, e em função. de sucesso. alcançado. foi trazido. para
Joinville. O grande número. de partícípantes assegura .o interêsse

demonstrado pelas emprêsas na segurança de seus colaboradores,

Itajaí (Sucursal) - O Pre
feito Frederico Olíndio .de
Souza anunciou para se

gunda-feira sua próxima
viagem a .Florianópolis,
oportunidade em que man

terá novo contato com os

técnicos da Sudesul, visan
do a definitiva implanta
ção do terminal pesqueiro
de Itajaí. Ainda nesta se

mana, o Chefe do Executi

vo, avistar-se-á com os mo-

. radores da Rua Lauro Mul
, ler autores de um apelo no

sentido de que o terminal
não seja instaladó no Saco

I

da Fazenda. Neste encon-:

tro, o Prefeito e assessores

procurarão conscientizar a

população dos benefícios
que o empreendimento
trará ao município. Na

oportunidade o Sr. Frede
rico de Souza explicará aos

requerentes que o terminal
pesqueiro não acarretará
prejuízos à população da
localidade denominada Sa
co da Fazenda, muito me

nos produzindo mau che
iro pçrque alí não haverá
nenhuma fábrica de fari
nha de peixe, devendo o,

pescado ser' tratado ime
diatamente após a descar

ga.
Contudo, assessores da

Municipalidade asseguram
que o empreendimento é
irreversível e sua localiza
ção já foi definida pelos
técnicos da Sudesul como
a mel�or para o terminal
pesquerro.

TRIBUNAL DE JlJTIÇA
DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLlCAÇOES

DECISOES DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA
A Terceira Câmara Civil em sessão de 11.1)3.74, julgou o

segu inte processo:
.

AGRAVO DE PETiÇÃO
No. 3.323 - ORLEANS - Agrte, José Lúcio. Agrdo,

INPS. Rei. Des, Reynaldo Alves - "Converteram em dili
gência. Unânime". Acórdão. publicado na sessão.

.

Zenon Vitor Bonnassis Filho
Diretor.

GOVERNO DO ESTADO
.

SECRETARIA DOS SERViÇOS PUBLICas

Â 9���� aguas e saneamento

EDITAL - TOMADA DE PRECOS N9 020/.74.

A COMPANHIA CATARINENSE DE
ÃGUAS E SAN'EAMENTO _- CASAN =, so

ciedade de economia mista.j'eqistrada na Jun
ta Comercial do Estado sob o no. 34.438,
C.G.C. do Ministériq. da Fazenda no.

82.508.433/001, com séde à Rua Tiradentes
no. 17, em Florianópolis - S.C., comunica
que se encontram a disposição dos interessa
dos, no endereço acima mencionado os ele
mentos da TOMADA DE PREÇOS No.
020/74, destinada a selecionar propostas para
aquisição de CONJUNTOS MOTO - BOM
BAS para o Sistema de Abástecimento de
Agua da cidade de BALNEÁRIO CAM
BORIU-SC.

O EDITAL encontra-se afixado no mural
da recepção da CASAN, andar térreo no en

dereço acima mencionado, '�cal onde deverão
ser entregues as propostas até às 15 horas do
dia 29 (vinte e nove) de Marco de 1.974.

Florianópolis, 08 de M�rço de 1.974.
L\ DIRETORIA.

GOVERNO DO ESTADO
. SECRETARIA DOS SERVICOS PÚBLICOS

Â ç����., e :aneamento

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS N9 019/74.

A COMPANHIA CATARINENSE DE
ÃGUAS E SANEAMENTO - CASAN �,

sociedadê de economia mista, registrada na

Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438,
CGC do Ministério da Fazenda no.

82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes
no. 17, em Florianópolis - S.C., comunica
que se encontram à disposição dos interessa

dos, no endereço acima mencionado, os ele
mentos da Tomada de Preços no. 019/74, des
tinada' a selecionar propostas para aquisição
de MATERIAl.:. DE FERRO FUNDIDO para
as LIGAÇÕES DOMICILIARES dos Sistemas
de Abastecimento de Água das cidades de

BRAÇO DO NORTE - JTUPORANGA -

Ir- SÃO MIGUEL D'OESTE - MAFRA -

IBIR_AMA *JSÃO JOAQUIM - CA"!OINHAS
- .SAO JOAO BATISTA - CONCORDIA -

CAÇADOR - BARRA VELHA - TIMBÓ
'XANXERÊ - CRICIÚMA - DIONfslO
CERQUEIRA - LAGES e FLORIANÓPOLIS
- S.C.

O EDITAL encontra-se afixado no mural
da recepção da CASAN, andar térreo, no en

dereço acima mencionado, local onde deverão
ser entregues as propostas até as 16:00
(dezesseis) horas do dia 28 (vinte e oito) de

março de 1.974. ,

Florianópolis, 08 de março de 1.974.
- - - - .

A DIRETORIA
f"

GOVERNO DO ESTADO
,

SECRETARIA DOS SERVICOS PUBLICas

Â 9����., e saneamento

EDITAL - TOMADA DE PREÇO� N9 018/74.

A COMPANHIA CATARINENSE DE

ÁGUAS E SANEAMENTO - CASAN -,

sociedade de economia mista, registrada na'

Junta Comercial do Estado sob o rio .. 34.438,
CGC do, Ministério da Fazenda no.

82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes

no. 17, em Florianópolis - SC, comunica que
se encontram à disposição dos interessados,
no endereço acima mencionado, os elementos
da Tomada de Preços no. 018/74, destinada ai

selecionar propostas para aquisição de PEÇAS
DE IMETAL para as LIGAÇÕES DOMICILIA-
RES dos Sistemas de Abastecimento de Água
das cidades de BRAÇO DO NORTE -

nUPORANGA - SÃO MIGUEL D'OESTE -

IBIRAMA - MAFRA - SÃO JOAQUIM -

€ANOI NHAS - SÃO JOÃO BATISTA -

CONCÓRDIA - CACADOR - BARRA
VELHA - TIMBÓ .," XANXER� - CRI
CIÚMA - DIONfSIO CERQUEIRA -

LAGES e FLORIANÓPOLIS - S.C.
O EDITAL encontra-se afixado no mural

da recepção da CASAN, andar térreo; no en

dereço acima mencionado, local onde deverão
ser entregues as propostas até as 15:00 (quin
ze), horas do dia 28 (vinte e oito) de março de
1.974.

Florianópolis, 08 de março de 1.974.

A DIRETORIA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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SIGA ESTA SETA.
. voctVAI
ENCONTRAR
OMEUfOR

FINANCIAMENTO E A
MWfORGARANTIA.

VEíCULOS USAors OE QUÁLlOAOE

Departamento deVeículos Usados Ó
'do seuConcessionário de-Qualidade '9UpjfOJ!ii'

HOEPC�E VEICULOS· SIA
FONE 31-17

DEVU - Dep. de Veículos Usados

Rua: Rita Maria
COMPRA - TROCA E VENDA DE VEÍCULOS

Relação dos veículos existentes:

VOLKSWAGEN 130'0' - Branco
VOLKSWAGEN TL 160'0' - Biege
FORD CORCEL Standard ,_ Verde
FORD CORCEL Standard - Vermelho

FORD CORCEL CUPÊ - Azul

FORD CORCEL CUP� - Azul

RURAL WILLYS- Turqueza C/Branco

C'HEVROLET OPALA - Azul • .. .

CHEVROLET OPALA CUP� - Amarelo

.

'

COMrRClO DE

AutoMóVEIS
lI".iMtfRi@pj
CORCEL CUPÊ LUXO - Lar. Mandarim- OK .

MAVERICK CUPÊ Super - Vermo Jambo - OK .

MAVERICK CUPÊ Super- - Branco Nevasca - OK .

CORCEL 4 portas Luxo - Branco Nevasca -

CORCE L CUPÊ Luxo - Bege e/teto Preto

ITAMARATY - Branco .

OPALA CUPÊ Especial - Vermo Fórmula - OK

CHEVETTE - Marron Cajú � OK

FUSCÃO - Verde Mistiço - OK

'FUSCÃO - Azul Pavão

·,FUSCÃO - Branco Lotus ..

VARIANT- Azul Diamante
VARIANT Branco Lótus

. VARIANT � Bege Claro

,TL - Bege Claro
TL - Branco Lotus
TL- Azul Diamante .

DODGE DART CUPÊ - Verm, Xavante

POSSUlMOS.,cARROS-ZERO QUILÓMETRO
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Dutra, 90 - Estreito

Fones: 6628 - 6632 - 6312

Píoríanôpolis,

1969
1971
1969
1971
1971
1970'
1972
1970'
1973

1974
1974
1974
1973
1971
1968
1974
1974
1974
1971
1971
1972
1971
1970- ,"-"

1971
1971

1972,
1972.

GATÃO AUTOMOVEIS I

:!U�. 71
�--�------------------------�----�-----

Francisco Tolentino, 13 - Fone 29-80
Opala Cúpê Esp. - Ultra Verde OK. \

Volks - Amarelo Safari - 1300 OK.
Corcel Cupê STD - Turquesa Royal
Volks - Bege Claro - 1500' • • .

Corcel Cupê STD - Vermelho Cardo

� JENOIROBA'

�AUTOMÓVEIS LTOA.
.

R. Saldanha Marinho Esq. de João Pinto.
o

FONES: 4673 - 2952
OPALAVÃRIASCORES 1974

CHEVETTE VÁRIAS CORES . 1974

DODGE 1.800 VÁRIAS CORES 1974

MAVERICK . 1974

'OPALACUPÊ 1973

TL 1.60'0' 1972

OPALA 1971

TL 1.600 1971

GALAXIE 1969

CAMARO RS ...••...•..... 1969
.

LANCHA FIBRA DE VIDRO VÁRIOS MODELOS
FINANCIAMOS SEU VEICULO ATÊ 40' MESES

NÃO FECHAMOSPARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

.I

G��'''''\ C. RAMOS S.A.
• R VE.lGULlj� NuvOS

C;; Possu Imos toda linha VW nas diversas co.
res 74

REVENDEDORES AUTORIZADOS YOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua CeI, Pedro Demoro no. 1466

Fone 3.641 - Fpolis - 6381 - Estreito.

VEICULOS USADOS'

1.600 - 4 portas - Azul Diamante

TL 4 portas - Vermelho
·1.5aO-Verde .• / .:
1.50'0 - Azul Diamante

1.50'0' - Branco
1.30'0 - Branco

1.30'0 - Bege

Dispomos de motores 1.300, 1.500 e' 1.600,
novos ou recondicionados à base de troca.

FINANCIAMOS SEU VEfcULO ATÉ 40 MESES'

1970"
1972
1972
1971
1971
1970'

1969

TURINVEST ·S.A. Hateis
Vendo Cr$ 96.000,00 em cotas do Turin

vest S.A. Hotéis, por apenas Cr$ 30.000,00.
Informacões com Menezes - Caixa Postal

1097 ou' Fone 6637 Florianópolis.
'

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi extraviada a carteira Nacional de Habilitação de Categoria

Amador. pertencente a Srta. Sandra Santos 'Farias, restdente nesta

Capital.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação, categoria

profissional, pertencente ao sr, Paulo Roberto de Souza.

Especialização nos hospitais dos Servidores, Souza

Aguiar, da Lagoa e Santa Casa de Misericórdia do Rio

de Janeiro. Esterilidade conjúgal, prevenção do câncer

genital feminino, parto e cirurgia ginecológica.
Consultório: Rua do Hospital Cruzeiro, 84 - Rio do

Sul.
I

Atendimento: das 8 às 11h30min e das das 14 às

18h30min.

CLíNICA DE SENHORAS
DR. NODGI PELLlZZETTI

DR. DECIO FINARDI

Dra. MOEM'A DESJARDINS

Ginecologista e Obstetra
Consultas das 15 às 19 horas, no Edifício CEISA, rua

Jerônimo Coelho, 14, esquina Felipe Schmidt, 80.

andar, Conjuntos 801 e 802 - fone 3683 - Florianó

polis

VOLKS 70 a 73
Procuro para comprar carro-em bom estado, de particular .

Pagamento à vista. Jardim Sul Brasil - 3a. casa a esquerda
TRINDADE.

/

CORCEL 71 a 74 2 PORTAS
Compro urgente. Somente de particular. Pago bom preço

à Vista. Rua Lacerda Coutinho, 18 � Apto. 9 =Centro,

AUTO VIAÇAO S .. CRISTOvAO SIA
HORÁRIOS DE ONIBUS PARA LINHA CRICIÚMA
BALNEÁRIO
DIARIAMENTE: 6,30 - 7,30' - 8,30 - 9,30' - 10'.30' -

11,30' - 12,30 - 13,30' - 14,30' - 15,30' - 16,30' - 17,30 �

<, 18,30 - 19,30' - 20',30' - 22,30'.
Com partidas simultâneas
Criciúma - Balneário

.

Balneário - Criciúma

�OS DOMINGOS E FERIADOS
HORÁRIOS DE ACORDO COM O MOVIMENTO EM

MÉDIA DE 10 EM 10' MINUTOS.

,EMPRESA SANTO ANJO DAGUARDA LTDA.
Estacão Rodoviária de Florianópolis -

..

fones: 2172 e 3682
HORÁRIOS

DE FLORIANÓPOLIS PARA PORTO ALEGRE

j

Passando por Laguna - Tubarão - Cnciúrna - Araranguá
Sombrio":" Santa Rosa e Osório

às 4,0'0' - 12,0'0 - 20',0'0' e 22,0'0' horas
DE FLORIANÓPOLIS PARA TUBARÃO
às 4;0'0 - 7,0'0 - 8,0'0' - 8,30' - 10,0'0 - 12,00' - 13,0'0'-

14,30' - 15�Oa - 16,1.5 - 17,30' - 18,0'0' - 20',0'0' - 22,00 e

24,0'0' horas.
DE FLORIANÓPOLIS PARA CRICIÚMA
às 4,00 - 7,0'0' - 8,30' L 12,00 - 15,00' - 20',0'0' - 22,0'0' e

24,0'0' horas
DE FLORIANÓPOLIS PARA LAGUNA

às 4,0'0' - 6,30 -10',0'0'- 12,0'0-14,00'-17,15-18,0'0'-
20',00' - e 22,00 horas

DE FLORIANÓPOLIS PARA IMBITUBA-

às 6 30' - 10,00 - 14,0'0' - 17,00' e·18,Oa horas
DE FLORIANÓPOLIS PARA IMARUI
às 1,6,45 horas

.

DE FLORIANÓPOLIS PARA LAURO MULLER

às 6,00 e 14,30' horas _ _

CARRO LEITO PARA PORTO ALEGRE E TUBARAO AS

22,1 5 horas.

FUNDAÇÃO SERViÇOS DE SAÚDE PÚBLICA
Diretoria Regional do Sul

Serviços de Engenharia de Santa Catarina

AV I SO
CONCORRÊNCIA No. FL-C1/74

OS Serviços de Engenharia de Santa Catarina, da Diretoria
Regional do Sul, da Fundação Serviços de Saúde Pública,
FSESP, comunicam a quem interessar possa que está aberta a

Concorrência no. FL-Ol/74, para alienação dos seguintes
veículos usados de sua propriedade, na cidade de Ftortanópo
lis, estado de Santa Catarina:

1 Caminhão marca GMC, diesel, 1963
1 Camionete Rural Willys, 1967
1 Camionete Rural Willys, 1969 \
1 Carnionete Pick-up Jeep Willys, 1969
Os interessados deverão dirigir-se aos escritórios da Funda

ção 'SESP, à rua Esteves Júnior, 168, onde se encontram o

Edital e. demaiselernenros da Concorrência, diariamente das 8
às 12 horas e das 14 às 18 horas, ou solicitá-los pelo correio.

Florianópolis, 0'8 de março de 1974
Eng. José Daladierb. Ferreira

Hesp. P/Chefia dos Serviços de Eng. de SC.
da Diret; Reg. do Sul.

PÁTRIA - COMPANHIA BRASILEIRA
DE SEGUROS GERAIS
C.G.C. - 84.290.097/001
,Assembléia Geral Ordinária

1a. Convocação
São convidados os 'Senhores Acionistas da

PÁTRIA-COMPANHIA BRASILEIRA, DE SEGU

ROS GERAIS, para a Assembléia Gera! Ordinária a

reunir-se no dia 27 de março deste ano, às 15:00

horas, na sede social, à Praça Pereira Olivera no. 10, e

que tem por objeto:
aI Apreciação do Relatório da Diretoria, Balanço,
Conta de Lucros e Perdas e Parecer do Conselho

Fiscal, relativos ao exercício de 1973;
bl Eleição dos Diretores, por término dos mandatos

dos atuais;
c] Eleição dos membros do Conselho Fiscal, para o

corrente exercício, e fixação da remuneração dos

membros efetivos;
d] Assuntos de interesse social.

Florianópolis,08 de março de 1974

Os Diretores:
Milton Fett

Renato Ramos da Silva

CARTEIRA EXTRAVIADA '''':''-
Foi perdida a Carteira Nacional de Habititação, r.ategc:>rla amador,

pertencente ao .Sr. Adilson Castro Cunha.
..

DATILOGRAFA
Precisa-se com pr�ica e curso gin�sial comple
to. Entrevistas das �às 12 horas, na Public, à

Rua: Ruy Barbosa. 57 •.

PRECIS�SE

CARPINTEI,ROS E PEDREIÀPS
Paga-se de Cr$ 2,40 a Cr$ 3,00
SERVENTES
Paga-se.de Cr$1,60 a Cr$ 2,00
Apresentar-se na OBRA à rua: Abel Capela em
frente à HOEPCKE VEICULOS, na avo IVO
SILVEIRA.

CORRETORES E CORRETORAS

NECESSITAMOS DE CORRETORES'
(AS), COM PRÁTICA E BOA APARt:NCIA,
ORDENADOS À BASE DE COMISSOES,
MATERIAL DE FAclL ACEITAÇÃO, QUEI
RAM OS INTERESSADOS APRESENTAR-

/

SE À PRAÇA XV DE NOVEMBRO, 21 - 10.

ANDAR - SALA 101 - N/CAPITAL.

. VENDEDORES, (AS)
AUTONOMOS J

Necessitamos de elemtnos para trabalhar
em Venda do Consórcio Nacional Ford, para
Capital e I nterior. Ganhes acima de
Cr$ 3:000,00 mensais.

Os interessados poderão apresentar-se, na

DIPRONAL, rua Felipe Schmidt, 60, - Falar
com Sr. João Luiz Bastos.

REPRESENTANTE
Editora de PUblT;ações fiscais de São Paulo, com sucursal

nesta Gapltal, já contando com um grande número de

assinantes, estando em fase de expansão, está admitindo
elemento de 22 a 40' anos, de boa aparência, desembaraço,
com conhecimento de vendas, que possa selecionar e treinar

vendedores, para assumir nossa sucursal, que abrangerá todo
o Estado de Santa Catarina. INDISPENSÁVEL, TER
AUTOMÓVEL., Ganhos altamente compensadores. já -com

.carteira de assinantes.
Entrevista somente hoje das 8,30' às 12,30' horas no Hotel

Royal - apto. 60'9, ou enviar "Curr icuturn Vitae" para
DINÃMICO:_ Caixa Postal, 9528 - São Paulo.

ALUGA-SE
Apartamento todo mobiliado, com dois

quartos, sala, cozinha e banheiro.
'Edf. Cidade de Florianópolis.
Tratar na Rua dos Ilhéus, 14 - fone 4059.

IMOBILIÁRIA BERCATON LTDA�
,

R. Cei. Pedro Demoro, 1791 - fONE, 6674
CR;::CI no. 119' Estreito - Fpolis. SC '

VENDEM�SE
Ruas Pascoal' Simone casa s/habite-se Coqueiros
Cr$ 210'.0'0'0,0'0' - nova,

Rua Tavares Sobrinho casa s/habite-se - Bom Abrigo
Cr$ 180'.00'0',0'0' - nova.

Av. Ivo Silveira - 2 casas por Cr$ 140'.0'0'0',0'0' - financia-se.
Barreiros - 2 casas por Cr$ 85.00'0',00 ou 1 p/40 0'00,0'0 e

Cr$ 45.000,0'0' outra."
Barreiros - 1 casa por Cr$ 30'.0'00,00' parte financiada.
Barreiros - 3 casas por' Cr$ 45.0'0'0,0'0 terreno 9aam2 -

financia-se.
Estreito - 1 casa e/entrada p/carro - Cr$ 45.00'0',00 -

"I

financia-se..

Estreito - 1 casa c/garage e uma nos fundos -

Cr$ 90'.0'00',0'0' - financia-se.

Capoeiras - 1 lote c/300m2 de esquina por Cr$ 12.00'0',00'
Praia de S/Antonio - 1 lote c/frente p/praia por
Cr$ 25.0'0',0'0.
Agronômic·a Ed. Condessa - Apts. c/3 qrtos, 2 garagens,
dep/emp, - área de serviço, duas frentes - financiado.
Araçatul::a - Terreno c/8aO mil m2 p/agricult�ra ou pecuária
- financiado.

KITINETE
Procura-se urgente para moças de fino trato - Tratar: Ed.

Dias Velho, sala 610'.

AGRADECIM ENTO E CONVITE

PARA MISSA DE 7º DIA

ESPOSA, FILHOS E GENRO DE POLICARPO
ONOFRE DE AQUINO AGRADECEM SENSIBI ..

L1ZADOS A TODOS OS PARENTES E AMIGOS
QUÉ COMPAREr.ERAM AO SEU SEPULTAMENTO
E AO MESMO TEMPO CONVIDAM PARA MISSA
DE 70. DIA QUE SERÁ REALIZADA DIA 15/03/74
ÀS 19:00 HORAS NA IGREJA NOSSA SENHORA
DE FATIMA NO ESTREITO.

3 - Dormitórios com Sacadas.
2 - Banheiros Sociais (Um privativo do Casal)
Bdx dos Banheiros em Acrílicos
Sala de Estar - Sala de Jantar

Copa - Cozinha - Lavabo Social em Mármore

Hall de Entrada

Dependências Completa para Empregada
,
Rede de Água, Ouente e Fria no Apartamento

" Pia de Aço Inoxidável na Cozinha

Garagem
Acabamento em Gesso

Azulejos Decorados Até o Teto'

Esquadrias de Frente, Metálicas
Apenas 16 Familias

PERT_I_NHO DO CENTRO, LONGE DO BARl)
LHO
FINÁNCIADO EM ATÉ 20 ANOS PELA C.E.F.
PREÇO DE LANÇAMENTO
INCORPORAÇÃO EMPLACO,
VENDAS COM EXCLUSIVIDADE
F. SIMAS - Rua Felipe Schmidt, 51 - Loja 1

Fone 29-79 Florianópolis.

F. SIMAS /

EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS

LANÇAMENTOS

EDIFíCIO MARTINHO CALLADO M.

Rua Almirante Lamego

,
I

Fones 6462 - 6616 - CRCI 55

·1D BrognQUlmõveis .

VENDE E ALUGA EM QUALQUER PONTO DA
CIDADE

VENDE

643 - Casa de alvenaria - 132,Oam2 - rua Osvaldo Cruz -

Estreito, com fundos para a rua Antônio Mattos Areias -

Cr$ 15a.aaU,aa.
-,

\
645 - Casa de madeira - 54,aam2 - ótima localização -

praia do sonho - com 3 quartos, sala;cozinha, banheiro -

-s/habite-se - Cr$ 25.0'0'0',0'0'.
654 - Terreno. com 291,55m2 - rua Caetano Costa -

Estreito - Cr$ 8.50'0,0'0'.
646 - Casa de madeira - 94,aam2 - rua coronel Américo -

Barreiros - com 5 quartos, varanda, cozinha, banheiro, sala e

copa - Cr$ 40'.00'0,00'.
635 - Casa mista - 54,Oam2 - rua Santa Rita de Cássia -

Estreito - c/ 3 qUJlrtos, sala, copa, cozinha, banheiro e abriqo
pará carro - Cr$ 42.0'0'0,0'0'.
634 - Casa de madeira - 84,aam2 - rua Afonso Penna -

Estreito - c/ 4' quartos, sala, copa. cozinha, banheiro e garage
- Cr$ 60'.0'00',0'0'. "

641 - Casa de madeira. - 48,aam2 - rua José de Abreu - c/
2 quartos, sala, cozinha, e banheiro - Cr$ 25.0'0'0',0'0'.

ALUGA
429 - Rua Des. Pedro Silva, 430' - 2 quartos, sala, cozinha,
banheiro, dep. de empregada completa, e quintal' -

'

Cr$ 1.0'00',0'0
Rua Bocaiuva, 134, 4 quartos 3 salas, cozinha, 2 banheiros.
lavanderia, garagem, quarto de empregada" hall ( própria 'para
repartição) Cr$ 3.0'0'0,0'0'

SEDE PRÓPRIA E ESTACIONAMENTO PARA CLIENTES
Rua José Cândido da Silva no. 721 - Continente
ESCRITÓRIO I LHA:
Rua Nunes Machado no. 12 conj., 3,

VENDE-SE MOVEIS
Por motivo de viagem, vende-se um jogo de quarto, urna cama

de solteiro, fogão, conjunto estofado. pia, armário americano,
sala de jantar e cozinha de F·ormiplac. Tudo em ótimo estado

de conservação.
Tratar à Servidão Araújo, 10'1 - ao lado do Bar do

Romalino - Coqueiros.

TERRENO ITAGUAÇU
Frente p/a praia c/ante projeto p/prédio de 5 aptos; esquina,
2ax3a. Vendo. Tel. 430'2 e 6654.

'VENDE-SE
1 .- Cama casal c/colchão Espuma 4 - Lençóis - 1 Colcha de

lã casal 1 - Filmadora Bauer - 1 Máquina Fotográfica QL·17
- Tratar: Rua Rafael Bandeira, Trav. Stodieck , 6

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Tuca, nossa querida Josephina Ba
ker do Morro do Mocotô, que anda
povoando os sonhes de Alice Coo

per (o andrógino, já avisou: "a
única pessoa que faço absolu ta

questão de encontrar a minha espe

ra no Galeão é o Tuca, acompanhado
de todo o seu Som Nosso de Cada
Dia. Senão, não vou'"] também está

preparando seu presente para o

aniversário, da cidade. Sábado, dia

16, no Coreto da Praça XV, a partir
das 6 da tarde, sob a batuta do
mesmo Tuca, o Som Nosso e suas

Tuquettes, um grande festival de
música estará alegrando a cidade,
com a participação, entre outras

estrelas, de Rui Neves, Vininho,
I

Carlos Magno, The Saints, A Messe,
A Comunidade, Som do Jair, Grupo
Capuchon, Som do Rancho e S([I1r

, batuque. A iluminação está a cargo
de Cláudio Moraes. Tuca garante
uma aparelhagem de som da pesada.
O festival não terá prêmios nem

vencedores, é apenas uma mostra

do som da cidade, em homenagem a

ela mesma. "Parabéns, Floripa: ..
continuação "é uma promoção "no

vamente, alguns santos da casa",
segundo palavras textuais de Tuca,
autor da idéia e organizador-mor do
espetáculo. Olêlê, olâlâ, vamos lá. O
Celso Pamplona já está lá.

Mobral

o da foto é o

Tuca. Vejam como é

parecido com a Dame

Josephine Backer l

Viva eu, viva tu, viva a Ilha

fotografada e notada. Ii agora, segundo
soube, as fotos estão àtichmas, com Tila
mostrando alguns artivos da A & V; com
este colunista, que escreve estas tão mal
traçadas, posando de dono.
* Em tempo (ou a tempo): todos

precisam dar um pulo até a dita lojinha
e sentir os cheirinhos que acabam de

chegar. Além dos incensos (de rosa, de

sândalo", as essências de patchouly, de

capim cheiroso, de sândalo e de Atacado
&. Varejo propriamente dita estão des
lumbrando as narinas de gregos e troia
nas.

Pensamento do momento

Continuo acreditando em Florianópolis!

•

Horóscopo
Omar Cardoso

ÁRIES :- Dia excelente para a cristalização
de planos e a obtenção de apoio dos conheci
dos para os seus programas. Acautele-se em

viagens à noite: Pessoas estranhas poderão
reavivar as .esperanças.

TOURO - Procure métodos originais para

conseguir o que lhe parecer difícil, sejam os

objetivos financeiros ou de ordem domésti

ca. Organize seu programa de pagamentos e

jecebímentos. Alimente-se bem.

Gl?,MEOS - As primeiras horas do dia

poderão trazer acontecimentos que ajudarão
você a vencer qualquer obstáculo que possa

surgir pois estará bem disposto e otimista.

Surpresas agradáveis à tarde.

CÂNCER - Os amigos poderão ajudá-lo
surpreendentemente no período da manhã.
Mas tudo se resolverá da melhor forma

possível e com perspectivas de lucros e

sucesso financeiro. Neutro para o amor,

LEÃO - Una-se àqueles que possam tornar

este dia alegre e feliz. Seja prudente, entre
tanto, com assuntos de dinheiro, antes do

meio-dia. A influência astral é indicadora de

energia e decisão para as aventuras.

VIRGEM - Não.participe de discussões que

possam criar dificuldades em sua carreira

artística ou profissional. Trate autoridades e

pessoas importantes da'melhor forma pos

sível. Notícias.

LIBRA - Estarão plenamente favorecidos

todos os seus planos para o futuro, bem

como os contatos pessoas que fizer neste dia.

Conquistará boas amizades pelo seu modo de
agir, falar e expressar.

ESCORPIÃO - Não permita; de modo
algum, que o esgotamento físico ou emoções
fortes esgotem suas energias. O melhor que

poderá fazer hoje, será buscai a companhia
de pessoas amigas e que saberão apreciã-lo
no futuro.

SAGITÁRIO - Pode ser esperada uma ex

pansão em seus horizontes de conhecimento

e nas relações com outras pessoas. Não dê

importância- aos obstáculos e problemas que

surgirem no período da manhã

CAPRICÓRNIO - Evite envolver-se com

gente e situações confusas. Sua grande popu
laridade ou influência poderão lhe grangear

amigos e colaboradores honestos e' benéficos.
Sucesso junto ao sexQ"QPosto.

AQUÁRIO - Especial atenção poderá ser

dedicada à vida sentimental e os pequenos

problemas que tenha de resolver, pois nada

lhe será tão' diÍlcil,neste dia. Os laços com

parentes e pessoas amigas ser-lhe-ão vantajo-
sos. )

PEIXES -' Os assuntos econômicos ocupam

lugar importantes e você poderá enfrentar

situações confusas ao ter que solucionar uma

questão de grande importância. Mas não, se

preocupe, pois o sucesso estará ao seu lado.

TV
TV. CULTURA - CAN�L 6

13:00 - T\;. Educativa; 13:40 - Seriado

de Aventuras; 14:00 - Sessão da Tarde;
15:30 - Os Três Patetas; 15:50 - Sessão

Patota; 17:10 - Daniel Boone; 18:10 -

Divinas e Maravilhosas; 19:00 _:_ O Machão;
19:20" - Bola em Jogo; 1�:30 - A Pantera e

Seus Amigos; 19:45 - Os Inocentes; 20:35 -

Rede Tupi de Notícias; 21:00 - Discoteca

do Chacrinha; 22:40 - Cine Classe Especial;
00:15 - Estórias Fantásticas.

TV. COLIGADAS - CANAL 3

13:30 - Tele Jornal Hoje; 14:00

Seriado de Aventuras; 14:30 - Cine Dese

nhos; 15:00 - O Zorro; 15:30 - Os Muzza

relas; 16:00 - África; 17:00 - Chucle Heads;
17:30' - Os Boas Vidas; 18:00 -Guerra,
Sombra e Água Fresca; 18:45 - Superma
nuela; 19:40 - Tele Esporte; 19:45 - Jornal

Nacional; 20:15 - O Semideus: -21:00 -

Quarta-feira Nobre; 22:00 - Destaques na

TV; 22:05 - Os Ossos do Barão; 22:45 -

Têmpera de Aço; 23:45 - Sessão Coruja.

O,;mportante é .. "

manter-se' em
forma ...
LIMPAR os

RINS
ESTIMULAR .o.
fígado ..•

..,000,0' tome I

�o,O}o:::o:::ooo�oo:o:::{:o:I DRUDONAi,
e viva MAIS (ont_;

LEIA E 'DIVULGUE

O ESTADO'

______
z_'aru_' Af__a_e_ha__�_D :>

Maria' Cristina Assis, festejou aniversário no

sábado

NOMANOW'S
Como acontece todos os fins de semana

neste último vimos mais uma vez no restaurante

Manolo's os elegantes casais, Margot e Djalma
Araujo e Maria e Jocy Oliveira.

NICE

Também quem estava jantando no Manolo's
sábado, era a comentada elegância de Nice

Faria, que usava um modelo em linho, nas cores

laranja e branco, com etiqueta da boutique Art
Nouveau.

, D.RUTH

Da capital paulista, pelo seu telefone a sra. -v

Vice-Governador do Estado, Atílio Fontana

(Ruth), nos informou que mais uma vez está em

atividades, com a barraca Santa Catarina na

Feira da Bondade, a se realizar

próximo vindouro.
-

BAMERINDUS
Comentou o DL Moaldyr Volpato num

grupo de amigos, que' dentro de alguns dias, o
Bameríndus vai inaugurar suas novas agências
em Florianópolis e Blumenau.

SBRUZZI
Para participar de um curso de especialização

no Hospital das Clínicas em São Paulo, deixou a

cidade de Lages onde reside e está na capital
paulista, o conceituado cirurgião dentista Rogé
rio Sbruzzi.

FALECIMENTO
Com pesar noticiamos o falecimento

conceituado médico e catedrático catarinense

radicado em Porto Alegre, Dr. Cesar Ávila,
ocorrido na últimà semana.

Tania Stowtnski Ferrari está residindo em Ma

dri; onde deverá ficar por um ano.

Florianópolis faz aniversârio dia 23
de março. Signo de Aries, regida
por Marte, Deus da Guerra. A idade
de Rô continua em discussão nin

guém sabe ao certo a data de seu

nascimento nem o professor Cabral,
o seu historiador-mor. E na verda

de, isso não tem muita importância,
mesmo que seja por uma questão de

...delicadeza: afinal, Florianópolis é
uma moça. E para organizar uma

quinzena de 16 dias (de 15 a 31) de
festas, festinhas e festivais, o Prefei
to Nilton Severo da Costa, através
do Decreto 1.168, designou, a Co
missão dos Festejos de aniversário

da cidade, com Volney Millis na

Presidência e mais Ney Viegas, João
Otaviano Ramos, Antonio Pereira

Oliveira, Vicente Impaléa Neto e

Maurício Amorim, E a Comissão,
que não dorme de touca, está bo

lando mil atividades para ver Floria

nópolis sorrir. E as bandas vão sair

às mas, da cidade e' das vizinhas

intendências, paraquedistas saltarão

no aterro, rosas serão distribuídas

'aos da terra e aos visitantes, e

muitas outras surpresas, .ainda em

estudos. Entre estas, a inauguração
no dia 22 da nova galeria do Stúdio
A/2, com a exposição deMax Mou

ra, "Para Florianópolis, com muito

amor". Feliz. aniversário, menina-

.ns.

Blague, adj. Palavra de origem gaulesa (que não tem nada a ver com Gal, nem
com de Gaule, nem com galho, nem com galo, como podem pensar - afinal,
adoram pensar.. :}.--Graceje;graça; curtição em cima de alguma coisa séria.

Piada. Fazer blague: fazer graça.
De leve e em frente porque Ana Fox não dança fox-trot.

OTÁVIO

De parabéns' o casal Jorge Lemos Nicolau e
sua esposa Maria Lizabet Silvestre Nicolau com

.

o nascimento de OTÁVIO, ocorrido no dia 11

na Maternidade Carmela Dutra
O QUE SE DIZ

O que se comenta nas rodas políticas é que
serão candidatos da Arena ao Senado por Santa
Catarina os senhores Ministro Ivo Silveira e

Deputado Henrique Córdova.
BRANDALISE

O industrial' Flávio Brandalise da Perdigão,
esteve em nossa cidade para tratar de assuntos

relacionados a sua indústria, ocasião em que foi

recebido na secretaria da Fazenda, pelo secretá
rio Sérgio Uchoa de Resende.

REALDO .

Também esteve na ilha na última semana, o

industrial Realdo Guglielmi, que em contato
com gerentes de Bancos da Capital, disse estar

bastante satisfeito com a ampliação que fará em

suas minas de carvão no sul do Estado.
'VERA EPAUW

A bbnita Vera e seu esposo Dr. Paulo
Ferreira Lima, em sua casa de praia no Balneá
rio Canasvíeíras, receberam convidados 'para um
jantar.

-

NA LAGOA

Após o encerramento do 10. Encontro de

Assistentes Sociais do Instituto de Previdência

da Região Sul, promovido pelo, IPESC, os

Representantes dos Estados Paraná, Santa Cata-
.

rina e Rio Grande do Sul, foram homenageados
com um almoço na Lagoa da Conceição.

DELFIM
Na Assembléia Legislativa assumiu a Lideran

ça do MDB, o Deputado Delfim Peixoto Filho,
que no gabinete do partido tem recebido

cumprimentos de amigos.
-

CASAL FERRARI

O jovem casal Tania e Luiz Heitor Ferrari,
estão residindo em Madrid. Luiz Heitor a

convite da empresa onde é alto funcionário, foi
fazer um curso no exterior, devendo passar um

ano.

Senhora Arlete Ramos-volta a ser notícia em

nossa coluna.

EMBRASitIA
Governadores dos Estados Brasileiros acom

panhados de suas esposas, hoje estão em Brasí

lia para um jantar, em homenagem ao Presiden
te Médici e Sra.

JORGINHO
Na semana que passou deu rápida circulada

na ilha, Jorginho Cichinel, um dos melhores

partidos do Estado. Cichinel foi visto almoçan
do no Manolo's com um grupo de amigos.

ARTE
A exposição de' arte Catarinense que se

reajízara em Brasília, está marcada para dia 7

próximo, no salão do Magestoso Hotel Nacio
nal. Martinho e Rodrigo de Haro, Silvio Pléti�
cos, Vera Sabino, Eli Heíl, Gelei Coelho, Luiz
Si, Viecchetti, Max Moura, Grasíela Peixoto dos '

Reis, Luiz
..
Costa, Meyer Filho, Hassis e Elke

Hering Bell, estarão expondo rua arte e seu

trabalho,
CRISTINA

Quem esteve de aniversário sãbado foi a

beleza cigana da cidade, Maria Cristina Assis.

Em sua residência aconteceu um jantar muito
íntimo e entre os convidados estava o industrial

Miguel Procopiacki Filho, um dos bons partidos
do Estado.

Cinema
ESPANTALHO (Scarecrow)

Terceiro filme de Jeery Schatz- '

, berg, onde Gene Jackman e Al

Pacino, como dois vagabundos,
fazem uma jornada' de 12 dias
através dos Estados Unidos,
viajando da Califórnia para De

troit, na esperança de começar
uma Vida nova, abrinco uma

oficina para lavagem de carros;

viajam 'êrn trem de carga, cami

nhão aberto e de pé. Espanta
lho conquistou Palma de Ouro

no Festival de Cannes' e foi

fotografado pelo extráordinã
rio Vilmos Szigmond. Techni
coloro 18 anos. Cine São José
3-7,45-9,45 horas.

UM HOMEM COMO POU
COS (Voyou) com Claude Le

louch, com Jean Louis Tríntig
nant e Danilele Delorrne. East
man c o l o r , Cine Ritz

* Quando esteve em Florianópolis,' por
ocasião do Carnaval, Maria Alves de
Lima (nascida Bainha, de Laguna) dis
secou a Ilha e arrabaldes, fotografando e

anotando o que encontrava de mais
interessante. E para uma reportagem, a
cores, sobre a cidade-com todas 'as suas

coisas e graças que é para a revista Nova.
Tila Althoffposou;Nara Hidse também:
duas panteras, uma loura; outra cor de

fogo. "Es fuego ", já dizia Pedro Armen
dariz, E, é claro, a lojinha Atacado &

Varejo, que está botando prâ quebrar,
olêlê � olâlá, foi a única boutique

Darci Costa

5-7,45-9,45 horas.
HARRY, O MÃO LEVE, de

Bruce Geller c/James Coburn.
A PANTERA COMANDA O

ESPETÁCULO - desenho ani
mado, Roxy 2 e 8 horas -

Censura 18 anos.

UM POUCO DE SOL NA
ÁGUA FRIA, de Jacques De

ray , com Marc Porel e Claudine

Auger. Eastmancolor. 18 anos.
Cine Jalisco 8 horas.
'O FATOR NETUNO, de

Daniel Petrie c/Ben Gazarra,
�nest Borgnine. Technicolor.
18 anos. Glória 8 horas.

O ÓDIO e MINHA LEI,
c/Joseph Cotten e William
Shatner. Rajá 8 horas. Censura

10 anos.

0\ Espantalho, de Jerry Schatzberg, com Gene Hackman e AI Pacino

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o sempre

renovado
panorama

visto dia

Se se for analisar detidamente Florian6-
'

polis ainda é uma cidade por se descobrir.
Isso porque a cada ângulo, a cidade apre
senta' matizes novos e surpreendentemente
estranhos. Além disso, todos os recursos

disponíveis para uma observação completa
do centro e dos bairros da cidade não fo
ram esgotados.

Os mais conhecidos, o Morro do Antão

(da Cruz),' o Penhasco e alguns pontos do
Estreito são portadores de visões belas e ao

mesmo tempo distantes, mas bastante satu
rados. O mesmo não acontece com o pano
rama que se descortina do alto de uma das
colunas da ponte Hercílío Luz, onde a cida
de aparece com toda a sua beleza, sua geo
grafia e a sua movimentação. O fato foi
realçado por três operários que executam
obras de restauração' nos cumes dessas
colunas.

Dizem eles que trabalhar naquela altura
é bastante compensador pela visão "que se

tem da cidade. Ela fica aos nossos pés; e

toda extensão da Ilha, juntamente com
grande parte do Continente se apresenta
ampla e totálmente diferente de quando
vista deoutros lugares," explicam.

Por
/

outro lado, os operários confessam
que dificilmente dá para trabalhar direito,

, pois "a paisagem atrai muito a nossa aten

ção e por isso nós ficamos muito tempo
tentando reconhecer alguns lugares que lá
de cima da coluna nos parecem estranhos."

- São 130 degraus pelo interior da colu
na para se alcançar o seu cume numa altura
de 70 metros. O único susto que se tem é o

balanço natural da ponte, onde a sensação
mais comum é a de que a coluna irá ruir a

qualquer momento. Lá em cima aseguran
ça é total porque existe uma plataforma
que liga as duas extremidades da colunâ e

pode-se caminhar tranquilamente de um la
do para o outro sem qualquer risco, narra
um dos operários.

Os operários
'perdem boa
parte do seu

tempo atraídos
pela beleza
da vista.

Sunab'quer a, tabela cumprid
, >

Ponte
fotos d. Lourival Sento

o Delegado Regional da Sunab, Sr. Mário Wiethorn, afirmou ontem que os preços dos miúdos de boi não estão isentos de tabelamento, "pois os açougueiros têm preços para a

compra �, sobre ele; o respectivo preço de revenda": Para o distribuidor - Frigoplan - os miúdos são 'tabelados a Cr$ 6,00 o quilo e em cima deste preço o açougueiro calcula o.seu

mero de 20%. Portanto, seu preço não pode exceder a Cr$ 7,20. Para o Delegado da Sunab os miúdos de boi, após as últimas majorações na carne, passaram a ter grande procura e

devido a este fato os retalhistas devem estar tirando partido, fazendo o preço variardeestabelecimento para estabelecimento. "Contudo - adverte- estesprodutos estão sujeitos à fiscaliza
,ção, que determinarei dentro em breve a fim de coibir os abusos existentes". "A fiscalização exigirá dos retalhistas as notas fiscais emitidas aos consumidores, e, através delas, veri
ficaremos o cumprimento da tabela. Há muitos casos em que os comerciantes se têm negado à emissão. do documento, naturalmente em razão do sobre-preço cobrado, mas esta

hipótese também está prevista para enquadramento legal, concluiu o Sr. Mário Wiethom, dizendo que o seu órgão atuará com todo o rigor",

,

1
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A eSlacAo'que
socorre navios

Na cabeceira da ponte desde 1.927, :}
estação PPF dá cobertura aos

navios - e aos aviões-
que circulam na área do litoral de se.

Obedecendo ao que
'

dispõe a Convenção de'

Genebra, o Brasil mantém várias Estações Costei
ras ao longo de seu litoral, com a finalidade de

proteger a navegação 'marítima, e salvaguardar..a
vida humana no fiar e sobre o mar (navegação
aérea). E, coisa que muitos desconhecem, Floria

nópolis sedia uma dessas estaçôes.guarnecendo a

costa catarinense, paranaense e gaúcha. No Para

ná, a Estação Costeira Florianópolis Rádio, de

prefixo .PPF, atinge até Paranaguá, e no Rio Gran

de do Sul, até Torres,

Toda atividade é feita em obediência às con

venções internacionais de segurança à navegação ..
A Empresa de Correios e Telégrafos mantém nove

estações espalhadas na costa brasileira, desde Rio
Grande até Fortaleza. A florianopolitana já deve
andar pelos seus 62 anos, pois ,omeçou a funcio
nar por volta de 1912, na Lagoa da Conceição.
APPF

Trabalhando no Correio desde 1958, e desde
/64 na Estação, o Sr. Bolivar Godofredo Bonson,
de cabelos um pouco já grisalhos, e voz pausada,
conta a história da PPF, ou "Pedro Pedro Francis
co", linguagem 'dos rádio-telegrafistas. Bonson é
chefe de operação, formado em rádio-telegrafía, e'
em rádío-tecnia,

- A Estação Costeira, PPF, começou a funcio

nar na Lagoa por volta de 1912, mas foi trarisferi
da para a cabeceira da Ponte Hercílio Luz, lado
do Continente, em 27, devido à distância e aos

problemas de se chegar à Lagoa. Ainda hoje pode
-se ver algumas barras de ferro da torre um pouco

retorcidas, resultado da Revolução de 30: alguns
destroiers atiraram contra a Estação, atingindo a

torre de transmissão'], conta o Sr. Bonson.
I .

Para quem não conhece, a FPF funciona logo

c;lepois da ponte, ali onde pode-se ver duas enor

mes torres metálicas, que muita gente pensa que é

d,e. alguma rádio da capital. Possui 2 tranasmis

sares, sendo um Byington, modelo Cost 2.000, de

potência de 2 Kw, e um de emergência, marca
'Indeletron, modelo TC 1.500, com uma potência
de ,15 KVA. Isso porque "não podemos parar",

diz Bonson. A PPF trabalha 24 horas por dia,
se�do feito um revezamento entre seus sete ope
.radores, a-cada seis horas.

A Frequência Internacional de Chamada é de
500 KHZ. Esta é uma frequência extra usada nas

estações costeiras de todo o mundo, enquaçto a

de tráfego é de 430 KHZ. A PPF transmite e

Jrecebe telegramas de: qualquer navio, e qualquer
espécie de telegrama. No casovtde umnavio eví
tar um- para a Estação, esta 'retransmíte para a .

Sala de Aparelhos da ECT, no centro da cidade.
Desta última, o telegrama é enviado para o local

de destino.

Guardadores-mirins, '

uma ati-vidade em vias

de ser roqulamcnlada
mSTÓRlAS'

A Estação Costeira Florianópolis Rádio, tem
muitas histórias que ainda hão foram contadas.
Como a do navío encalhado em Imbitub;' alguns.
anos atrás, e que teve toda a tripulação salva gra
ças

.

aos serviços da PPF. Ou o maquinista que
quebrou a mão na casa de máquinas de seu navio,
e não tinhas meios de recuperação a bordo. O
navio entrou na frequência da Estação e pediu
socorro. Fundeou em Ratones, I,' e uma lancha da
Marinha foi buscar o acidentado:

,

A última aventura vivida pela PPF foi a salva

ção do marujo grego do navio liberiano Essex, no
início do mês. Emmanouel, o marinheiro, teve
problemas de úlcera estomacal, quando seu navio

passava por Porto Belo. Foi pedido socorro, a

PPF recebeu o aviso, e providenciou a ida de um

helicóptero da SAR. Graças a isso, Emmanouel foi
salvo. Atualmente está internado no Hospital Na- ,

val, em recuperação.

Segundo o Sr. Eduvaldo José Vieira, Gerente
de Operações Telegráficas da ECT, "apesar de
não termos POfto, prestamos serviços a navios de
todas as nacionalidades".

No momento que Vieira falava, o operador
Dutra informou que estava em contato com o

navio marroquino Toubkal, de prefixo CNFT. O
mesmo estava saindo de Itajaí, com destino ao

, Rio de Janeiro.

Um menino gordo, de 13
anos, estende o braço e chama
a atenção do motorista do
Dodge que se aproxima. "Aqui
tem uma vaga especial para o

senhor doutor". Para o moto

rista, que não encontrou outro
lugar para estacionar no centro
da cidade, resta apenas esta

. opção. Quando ele insinua a
entrada no estacionamento da
'Alfândega, é assediado por cin
co ou seis meninos que exer

cem a função de guardas dos ,

veículos ..Os órgãos públicos já
chegaram a cogitar a abolição
completa dessa atividade, mas
reconhecem que ela pode ser

aceita para lIiudar a manter os

menores e suas famílias.
Todos os menores; que já

ultrapassam a uma centena, es
tão dístríbu ídos em toda a

zona central da cidade. Pos
suem sua ética e não admitem
intromissões. Geralmente eles
trabalham meio período, asso
ciando trabalho-escola. Os me
nores de 10 até 12 anos recla
mam da coação a que são sub
metidos pelos "marmanjos" de
17 até 20 anos.

QUEBRA-GALHO DA FA
MÍLIA

"Quer que eu cuide do seu
carta doutor? AqUele lugar

adiante é muito bagunceiro.
Posso ficar aqui até as 18 ho
ras cuidando do carro do se

nhor? Topa?" insiste o meni
no. Estas mesmas palavras são
repetidas milhares de vezes, de

manhã, à tarde e à noite.
Os problemas das famílias

pobres dos morros e municí
pios vizinhos, podem ser apon
tados como responsáveis pelo'
aumento crescente dessa for
ma de sub-emprego. As mães
cuidam da casa, costuram ou

lavam roupa para famílias Ti-
.

ca�. Os pais exercem atividades
G8in baixo rendimento, res

tringindo-se a serviços em que
não é, exigida mão-de-obra
qualificada. Serventes, jardi
neiros, vendedores' ambulan

tes, consertos e ·serviços gerais
,

ocupam lugar de destaque en

tre as atividades principais. Os
filhos, sempre em alto nüme
ro, ficariam em casa sem ter o

que' fazer e passaram sempre a

constituir sobrecarga para a fa
mília sem maiores recursos

econômicos. A primeira saída
que os pais tiveram foi empur
rá-los para fora de casa duran
te o dia e assim, ficariam livres
de gastos e inc õmodos com

sias travessuras.

Inicialmente, em Floríané-

polis, os menores nessas condi-
'

ções: se identificavam como

vendedores de jornais, pipo-
'queiras, engraxates e malan
dros. As iniciativas tímidas de

primeiros, com o aterro da
Baía Sul, foram angariando
um número cada vez maior de

'adeptos. A princíio também, o
problema não era sentido, po
rém suscitou comentários rui �
Câmara Municipal. Agora che

ga até a assustar os motoristas,
tamanho é o número.
DONOS ,DO ESTACIONA
MENTO

Nas proximidades do Clube
Doze de Agosto um Opala se

aproxima e omotorista procu
ra uma' vaga. Antes disso um

menino de 10 anos aproxima
damente, descalço e mal vesti

do, chamava a atenção do ma-
'

nob r ista qu e ia estacionar .

.

"Quer que eu cuide?" diz o

menino. Ante a resposta nega
tiva pede se pode lavar. "Não,
não quero que toque no meu

carro" retorquiu o motorista,
ta!Xez já saturado com o' assé
.dio ali e em outros lugares. In
'dagado, o menor responde que .

"o pai não quer mais saber de
malandros em casa e aqui eu
trabalho para o zé - aponta
para um rapaz negro de 20
anos logo adiante - que guar
da o dinheiro e dá para meu

pai". O Zé a que se referiu é o
dono do "território" e explora
os menores para benefício pró
prio. Este mesmo problema é
sentido noutros locais: Trapi
che Municipal, fundos da AI

fândega e em toda extensão do
.

aterro desde a Capitania dos
Porto s. "Esses marmaniões
que você está vendo aí, rou
bam a nossa freguesia e nos

obrigam a ficar nessa ou na-

quela entrada chamando o fre

guês para eles", revelou o me

nor Tonho de 12,anos.

'MARGINALIZAÇÃO
Nao resta a menor dUVl(lã,

segundo píníão de sociólogos
que esta forma de sub-empre
go é o trampolim que serve pa
ra saltar da vida pobre, digna e

decente, para a marginaliza
ção. Como pode ser encarada
como um fato novo, essa ten
dência já manifesta seus pri-

, meíros sinais e os guardadores
maiores de 18 anos têm um

papel importante no aumento
de quadrilhas de futuros la

drões, sempre oportunistas e

exploradores. Entretanto há
exceções em que o menino de
13 anos procura arrecadar o

máximo para comprar o mate
rial escolar ou ajudar os irmãos
e pais.

Cosme Damião de Souza,
13 anos, 50. grau na escola, es
tá há dois anos trabalhando no

estacionamento da Alfândega,
"Ficar em casa não adianta

porque, não se faz nada. Guar
do 25 carros por dia e ganho
Cr$ 25,00. Há muitos moto

ristas pão-duros. Não pagam
nada e ainda resmungam com

.

a gente. Outros pagam até Cr$
2,00". Cosme mora na Prai

nha,.a mãe trabalha em casa e

o pai é corneteiro. Ele defende
a hegemonia do território dos
automóveis no estacionamen
to. Por isso, não admite a en

trada de mais nenhum guarda
dor além dos dez existentes
atualmente.

A expansão do mercado
atraiu meninos de cidades vizi

nhas, também despachados pe
los pais carentes de melhores
recursos. Por exemglo ; Edval-

do Duarte, 13 anos, veio da lo
calidade de Roçado, 'no Muni
cípio de São' José e ftrouxe

mais 7 colegas para trabalhar
no aterro. "Chego de manhã
cedo e vou guardando os auto

móveis dos primeiros ifregu�
ses. A gente só começa receber
o dinheiro no final da tarde,
quando o dono vem pegar o

veículo. Ganho em média Cr$
10,00 diários. Só fico chatea
do quando o motorista é pão
duro ou dá vinte ou cinquenta
centavos".

'

SOWÇOES
Os guardadores de automó

veis e a mendicância têm cha
mado a atenção das au torida
des no sentido de encon trar
uma solução viável e satisfató
ria para as duas partes.

Foi criada há dois meses

uma comissão encarregada de
estudar condições e fazer le
vantamentos com a finalidade
de encontrar soluções práticas.
A comissão, presidida pelo S�.
cretário da Educação Saúde e

Assistência Social da Prefeitu

ra, é formada por representan
tes da Secretaria dos Serviços
Públicos, Secretaria dos Servi

ços Sociais, Secretaria, Esta
'dual da Educação, Detran, De
partamento de Saúde Pública e

Legião Brasileira de Assistên
cia. Várias reuniões já foram
realizadas com os menores no

Trapiche e a comissão está
mantenr' -ontatos com enti

dades a,: .ncíaís do municí

pio. O resultado dos estudos
será concluído no final desta
semana. Sabe-se contudo que
os menores guardadores terão
uniformes e usarão cupons.
Nos planos também estão in

cluídos serviços de assistência
médica, hospitalar e dentária.
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